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Estado inicia
campanha nas

escolas; Cascavel
não tem previsão

CHIKUNGUNYA
Anvisa aprova

primeiro registro
de vacina contra

a doença
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VACINAÇÃO

Com 5 anos de atraso, Cascavel altera leis 
para proteger crianças na rede municipal

l Bandeirada 11

T IAGO  SO ARE S

Após toda repercussão e cobrança gerada pelo caso envol-
vendo servidor público, em 2019, acusado de estupro de uma 
criança em um Cmei (Centro Municipal de Educação Infantil) 
em Cascavel que demorou ser afastado pela administração 
municipal, sendo exonerado do cargo somente em novembro 
de 2024, poucos meses antes do acusado ser condenado pela 
Justiça, um “pacote de leis” foi aprovado, ontem (14), pela 
Câmara Municipal. Entre os projetos do pacote, está o Projeto 

de Lei Ordinária 41 de 2025, de autoria do Executivo, que trata 
exatamente das possibilidades de afastamento preventivo de 
servidores públicos do município. Pela nova redação da Lei 
Municipal 2.215/1991, o afastamento preventivo poderá ser 
determinado não apenas para evitar interferência nas apu-
rações, como previsto anteriormente, mas também em casos 
que envolvam supostos crimes contra crianças, adolescentes, 
idosos ou outros grupos vulneráveis.
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BRASILEIRÃO
Vasco abre hoje
a quarta rodada
e Santos busca
novo técnico
l Esportes 12

MERCADO
Projeções para
juros e inflação
são mantidas;

PIB vai a 1,98%
l Economia 9
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Confira os votos do Paraná 
no requerimento da Anistia

Com semana mais curta por causa do feriado da Sexta-Feira Santa, o plenário da Câmara Federal estava pratica-
mente vazio ontem (14). Porém, o requerimento de urgência para votação do projeto de lei que propões anistia 
aos condenados pelo “8 de Janeiro”, enfim, foi protocolado com 262 assinaturas. A decisão de antecipar o pro-
tocolo foi tomada pelo líder do PL, deputado Sóstenes Cavalcante, diante da pressão do Governo Lula para reti-
rada das assinaturas. Dos 30 deputados da bancada do Paraná, 21 apoiam a urgência da anistia. Na lista dos 
deputados que não apoiam a urgência, além da bancada do PT, a surpresa foram os deputados Toninho Wands-
cheer (PP) e Delegado Matheus Laiola (União), que tem suas bases ligadas aos eleitores reconhecidamente mais 
conservadores. Confira o quadro!  l Política 5
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Aliel Machado (PV)
Carol Dartora (PT)

Lenis Assis (PT)
Tadeu Veneri (PT)

Welter (PT)
Zeca Dirceu (PT)

Toninho Wandscheer (PP)
Luciano Ducci (PSB)
Delegado Matheus 

Laiola (União)

Não apoiam 
a urgência
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Óbitos registrados ontem, até 
às 17h, pela Acesc, em Cascavel

WERNO MILLNITZ (68)
GENIVALDA DE SA MARANHAO PEREIRA (81)
NATIMORTO DE THALITA CRISTINA KONITSKI DA SILVA (0)
MARIA DE VARGAS (81)
NELCI BERNARDETE KRAUSE (67)
SIRLEI SOARES CHAVIER WICHINHESKI (48) 
CLEUSA CATARINA PEREIRA VIEIRA (76)

Palotina – Começou nesta segunda-feira (14) e prossegue até o dia 
18 a tradicional Feira do Peixe em Palotina — uma iniciativa que já 
se tornou parte do calendário da cidade, oferecendo à população 
diversas opções de pescado na semana que antecede a Páscoa.
A feira acontece na Praça Amadeo Piovesan e conta com a comercia-
lização de diferentes tipos de peixe, sob responsabilidade do Frigo-
rífico de Peixes KR, com apoio da Prefeitura, por meio da Secretaria 
Municipal do Agronegócio e Meio Ambiente e também Sindicato Rural 
de Palotina. O atendimento ao público ocorre das 8h às 20h até o 
dia 17, e das 8h às 12h no dia 18. 

Assis Chateaubriand – O muni-
cípio de Assis Chateaubriand 
deu início, nesta segunda-feira 
(14), a uma iniciativa inédita: 
o Orçamento Participativo. A 
proposta permite que os cida-
dãos contribuam diretamente 
com sugestões sobre a des-
tinação de recursos públicos 
em áreas prioritárias, por meio 
de uma plataforma online, na 

qual ficará disponível por 30 
dias, sendo até 14 de maio do 
corrente ano.

O prefeito Marcel Miche-
letto destacou a relevância 
do projeto, que se integra ao 
Planejamento Municipal que 
é realizado por meio do Plano 
Plurianual do período de 2026 
a 2029, Lei de Diretrizes Orça-
mentárias para 2026 e Lei 

Orçamentária Anual (LOA) para 
o exercício de 2026. Segundo 
ele, a participação ativa da 
população é essencial para 
garantir um planejamento mais 
eficiente e alinhado às reais 
necessidades da comunidade.

O link para envio das suges-
tões será disponibilizado em 
breve, e a Prefeitura espera 
grande adesão da população. 

Assis Chateaubriand lança 
Orçamento Participativo inédito 

e online para os cidadãos

Toledo – Na última sexta-
-feira (11), foi dado o primeiro 
passo para a formação de uma 
Orquestra Sinfônica em Toledo. 
Para isso, a farmacêutica Prati-
-Donaduzzi, a Serprati (Socie-
dade Esportiva e Recreativa 
Prati-Donaduzzi) em parceria 
com a Prefeitura de Toledo ini-
ciaram o projeto da Orquestra 
Serprati, que reúne musicistas 
da região Oeste do Paraná.

De acordo com o presidente 
da Serprati, Lucas Soares, o 
objetivo é reforçar a cultura 
local, com aulas gratuitas de 
nível básico de violino, vio-
loncelo, viola erudita e con-
trabaixo para crianças a par-
tir de 12 anos e sem limite de 
idade. “Nossa meta é, em 2025, 
fecharmos uma turma com 60 
alunos, que serão conduzidos 
pelo maestro do Festimap, 
Jean Reis”, conta. As aulas 
serão realizadas aos sábados e 
as inscrições são abertas para 
toda a comunidade.

As aulas e apresentações 

Toledo dá primeiro passo para
formação de Orquestra Sinfônica

serão em espaços cedidos 
pela Prefeitura, como o Teatro 
Municipal, por meio de parce-
rias com a Secretaria Municipal 
da Cultura. 

FESTIMAP
A primeira apresentação 

da Orquestra Serprati será 
durante a segunda edição do 
Festimap, que acontece entre 

os dias 13 e 19 de julho, no 
Teatro Municipal de Toledo e 
contará também com a apre-
sentação de quatro pianistas 
italianos, camerata Serprati e 
quarteto avançado de cordas.

Os interessados em parti-
cipar da Orquestra de Cordas 
Serprati devem fazer a inscri-
ção pelo site https://festimap.
com.br/inscricao/.

P RE F E I T U RA |  P ALO T INA

FOLHETINS 
Na foto a segunda ponte Brasil-Paraguai, reforçando a ideia 

de que o PT é a vanguarda do atraso. O local – pronto – só tem 
servido para paraguaios e brasileiros se encontrarem para ali, 

reunidos, sorverem Tererê e chimarrão, cada um na sua.   

FROTA – O VISIONÁRIO
O ano foi 1977. O mês não tenho certeza, mas me parece ter 

sido outubro. Ernesto Geisel e sua turma de então buscavam 
o que chamaram de “lenta, gradual e segura” a retirada dos 

militares do governo e a volta dos civis. Criticou o “capitalismo 
de Estado” do governo e mencionou a ameaça das “pesadas 
algemas do totalitarismo marxista” e a complacência com a 

“infiltração comunista” na imprensa e no próprio governo. O Gal. 
Silvio Frota era ministro do Exército e alertava que o processo 

de banimento da tentativa de implantação do comunismo 
ainda não estava pronto e, se insurgia com os atropelos no 

Almanaque do Exército que buscavam promover João Figueiredo 
a general de quatro estrelas – ele era de Divisão – e isso, para 

que assumisse a Presidência no sentido de dar um fim ao regime. 
Silvio Frota não concordava, repetia que o país não estava 

pronto e até alimentava a esperança de assumir a presidência. 
Ernesto Geisel, presidente, entendeu em demitir Frota. Idiotas 
falavam em “golpe em 64” quando, na verdade, o que houve 

foi um “contragolpe” por imposição do povo nas ruas e de 
governadores civis que se mobilizavam. Enfim, pelo que hoje 

está acontecendo no Brasil, com a implantação do que a Nação 
observa perplexa... É preciso concordar que, mesmo depois de 

tantos anos, Silvio Frota estava com a razão. O Brasil não estava 
pronto àquela época, assim como hoje não está. Ou alguém acha 

que com o que está sendo comandado pelo STF é democracia?  

GRIFE 
Sérgio Moro faz insinuações graves de possível envolvimento 
de Gilmar Mendes com a CBF. (Até nisso!?)

 MESA DE BAR  
Einstein, falando sobre a criação do 

mundo, deixou claro que:
- Deus não joga dados. 

Deixou de completar seu pensamento que poderia ser: 
- Mas o Diabo joga. E como!

A ponte “inoperante” está 
concluída há mais de dois anos. E a 
propósito: Foi construída em local 
inadequado segundo o Código de 
Postura de Foz do Iguaçu, assim, 
quando não mais for possível 
segurar o que está inacabado, 
não vamos nos admirar se o 
próprio PT não tentar embargar 
– segundo seus princípios em 
torno do que é útil – aquela obra. 

Reportagem exibida ontem pelo 
YouTube mostrou a negativa de 
atendimento de uma criança 
num hospital de Betim – Minas 
Gerais – hospital da Unimed. 
Passaram-se horas, após a 

negativa, até que o pai da criança 
foi à Justiça e o juiz despachou 
decisão de atendimento imediato. 
E havia plano de saúde da 
Unimed, mas que declararam 
naquela operadora que estava 
inadimplente. Não era verdade, 
mas no despacho o juiz deixou 
claro que o atendimento 
deveria ser feito, sentença não 
obedecida. O caso se agravou 
quando o hospital propôs 
atendimento na área particular, 
o que a justiça entendeu como 
ação grave e criminosa. Foi 
envolvida até a polícia e processo 
foi instaurado. Voltaremos 
ao assunto brevemente.  

D I V U LGAÇ Ã O
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editoria e colaboradores
da redaçãoInforme 

Cascavel - A Câmara de Cas-
cavel aprovou por unanimi-
dade, em sessões ordinária 
e extraordinária realizadas 
ontem (14), um pacote de três 
projetos de lei com impacto 
direto nas regras de ingresso 
e permanência de servidores 
públicos e colaboradores de 
instituições que atuam com 
crianças, adolescentes e pes-
soas em situação de vulnera-
bilidade social.

As medidas foram moti-
vadas por um caso de abuso 
envolvendo servidores públi-
cos em 2019: o estupro de 
uma criança em um Cmei 
(Centro Municipal de Educa-
ção Infantil), cometido por 
um servidor que demorou a 
ser afastado administrativa-
mente; ele foi exonerado em 
novembro de 2024, poucos 
meses antes do acusado ser 
condenado pela Justiça.

O pacote é composto pelos 
Projetos de Lei Ordinária 
37/2025, 38/2025 e 41/2025, 
esse último de autoria do 
Poder Executivo e votado em 
duas sessões extraordinárias.

OS PROJETOS
O Projeto de Lei Ordiná-

ria 37 de 2025, proposto por 
todos os vereadores, altera 
dispositivos da Lei Munici-
pal 2.215/1991, que trata do 
Regime Jurídico Único dos 
Servidores. A principal novi-
dade é a ampliação das restri-
ções para ingresso no serviço 
público: agora, mesmo candi-
datos aprovados em concurso 
público não poderão assu-
mir cargos se tiverem con-
denações por crimes como 
furto, roubo, abuso de con-
fiança, falsidade ideológica, 
crimes contra a administra-
ção pública, meio ambiente, 
defesa nacional, bem como 
crimes previstos na Lei Maria 
da Penha, na Lei de Drogas, 
no ECA (Estatuto da Criança 
e do Adolescente) e contra a 
dignidade sexual.

Já o Projeto de Lei Ordi-
nária 38 de 2025 torna obri-
gatória a apresentação e 
manutenção de certidões 
de antecedentes criminais 

MDB na base?
Informou o blogueiro político Luiz Nardelli que as tratativas 

entre o MDB e o prefeito de Cascavel, Renato Silva 
(PL) estão a todo vapor — e não é exagero dizer que o 
partido pode embarcar oficialmente na base ainda em 
maio. Segundo informado, as conversas já avançaram 

ao ponto de garantir espaço em uma secretaria. A pasta 
ainda é dúvida, mas a expectativa é de que o nome virá 

com força. Mesmo tendo caminhado com outra coligação 
na eleição passada, o MDB de Cascavel, presidido pelo 
deputado Batatinha, sempre deixou uma porta aberta. 

Aliás, Batatinha foi direto ao ponto no palanque: “Eu estou 
com Renato Silva”. Agora, com Edson Souza e Dr. Lauri 
no Legislativo, os emedebistas se preparam para ocupar 

espaço também no Executivo.

E as lâmpadas?
A Secretaria Municipal de Obras de Cascavel deverá 

emitir, nos próximos dias, a ordem de compra para novas 
luminárias de LED. A informação é do diretor da pasta, 
Oracildes Tavares, responsável pelo setor de iluminação 

pública. De acordo com ele, a empresa fornecedora 
se comprometeu a antecipar parte da entrega, o que 

permitirá que o município inicie a troca de equipamentos 
queimados tanto na região central quanto nos bairros. 
A expectativa da secretaria é que a substituição das 
luminárias ocorra dentro de um prazo de até 30 dias.

R$ 2 milhões
A Prefeitura de Cascavel 
vai destinar mais de R$ 
2 milhões ao longo de 
2025 para ampliar o 
atendimento a pessoas 
com dependência 
química, incluindo 
internações involuntárias. 
O investimento, que já 
conta com um aporte 
inicial de R$ 600 mil 
previsto no orçamento 
municipal, visa atender 
à crescente demanda 
por tratamentos 
especializados, 
especialmente entre 
pessoas em situação de 
rua ou vulnerabilidade 
extrema.

Por um voto
A eleição para a nova 
diretoria da Associação 
Atlética Comercial de 
Cascavel, realizada no 
último sábado, terminou 
com vitória apertada da 
chapa “Família Sempre”, 
que conquistou 949 votos 
contra 948 da chapa 
adversária, “Renova 
Família”. A diferença de 
apenas um voto acirrou 
os ânimos entre os 
grupos. A chapa “Renova 
Família” contestou o 
resultado e já solicitou, 
até o momento, três 
recontagens. Neste início 
de semana, também 
protocolou recurso ao 
Conselho do Clube 
pedindo nova recontagem 
dos votos.

Contas aprovadas
A Câmara de Foz do 
Iguaçu julgou ontem (14), 
as contas do ex-prefeito 
Chico Brasileiro (PSD), 
relativas ao exercício de 
2022. O Projeto de Decreto 
Legislativo 02/2025, que 
rejeitava as contas do 
prefeito recebeu 9 votos 
favoráveis e 6 contrários. 
Como regimentalmente ele 
precisava de 2/3 dos votos 
com assento na Casa, o 
Projeto não foi aprovado. 

Caminho livre
A aprovação de contas 
de Chico Brasileiro abre 
caminho para o ex-prefeito 
de Foz do Iguaçu disputar 
uma vaga na Assembleia 
Legislativa do Paraná nas 
eleições de 2026. Agora, 
a matéria volta para a 
Comissão Mista, que fará 
um decreto aprovando as 
contas, com ressalvas, e 
posteriormente irá para 
promulgação do presidente.

Medicina na Univel
O Ministério da Educação 
autorizou oficialmente 
a criação do curso de 
Medicina na Univel. A 
autorização consta na 
Portaria SERES/MEC 245, 
assinada pela secretária 
Marta Abramo e publicada 
ontem (14) no Diário Oficial 
da União. O documento 
estabelece que o curso terá 
60 vagas anuais e será 
ofertado exclusivamente no 
campus da Univel.  

“Bancada do Crucifixo” protege símbolos 
Iniciativa da chamada “Bancada do Crucifixo” reforça permanência 

de símbolos religiosos em prédios públicos com base em valor cultural 
e histórico, a Câmara de Cascavel aprovou o Projeto de Lei nº 12/2025, 
que reconhece a cruz e o crucifixo como objetos de arte sacra e declara 
seu valor cultural e histórico no âmbito do município.

Segundo o texto, a fixação, colocação ou realocação de crucifixos não 
pode ser impedida ou revertida por decisão administrativa, e sua pre-
sença não representa imposição religiosa, mas expressão da identidade 
cultural brasileira.  A justificativa do projeto cita decisões do Supremo 
Tribunal Federal e do Conselho Nacional de Justiça que reconhecem 
que a presença de crucifixos em prédios públicos não fere o princípio 
da laicidade do Estado. “Simbolizam a tradição cultural e os valores 
civilizacionais que ajudaram a moldar o Brasil”, diz o texto.

A aprovação ocorre em meio ao fortalecimento do grupo conserva-
dor da Câmara, que tem atuado em pautas com apelo religioso e moral. 
O movimento foi apelidado nos bastidores da Casa de “bancada do 
crucifixo” e vem se articulando com pautas voltadas à preservação de 
políticas de identidade conservadora.

O texto foi aprovado em primeiro turno de discussão e votação por 
18 votos favoráveis e um contrário, da vereadora Bia Alcantara. O texto 
retorna para a sessão desta terça-feira (15) e deverá receber emendas.

Câmara de Cascavel aprova 
pacote com foco na proteção 
de alunos da rede municipal

atualizadas para todos os 
colaboradores — efetivos, 
voluntários, temporários ou 
terceirizados — que atuem 
em instituições públicas 
ou privadas com crianças e 
adolescentes.

A medida vale para esco-
las, creches, projetos espor-
tivos, culturais, sociais, reli-
giosos e outras iniciativas 
formais ou informais. A cer-
tidão deverá ser atualizada 
a cada seis meses, e o não 
cumprimento poderá acarre-
tar sanções administrativas 
como advertência, multa, 
suspensão de repasses públi-
cos ou até o fechamento da 
instituição.

AFASTAMENTO
Por fim, o Projeto de Lei 

Ordinária 41 de 2025, de auto-
ria do Executivo, promoveu 
ajustes no artigo 220 e revo-
gou o artigo 221 da mesma 
Lei Municipal 2.215/1991, 
que dispõe sobre as possibi-
lidades de afastamento pre-
ventivo de servidores públicos 
do município. Pela nova reda-
ção, o afastamento preventivo 
poderá ser determinado não 
apenas para evitar interfe-
rência nas apurações, como 
previsto anteriormente, mas 
também em casos que envol-
vam supostos crimes contra 

crianças, adolescentes, idosos 
ou outros grupos vulneráveis. 
Além disso, a medida poderá 
ser aplicada quando houver 
risco de repetição de irregu-
laridades ou danos ao serviço 
público.

A lei ainda prevê a possibi-
lidade de remanejamento do 
servidor afastado para outra 
função ou repartição, desde 
que isso não comprometa a 
segurança da investigação 
nem permita contato com o 
público vulnerável. Caso o 
remanejamento seja viável, o 
afastamento é interrompido; 
do contrário, permanece até 
a conclusão do processo.

Outro ponto importante da 
nova legislação é que os pro-
cessos que envolvam servido-
res afastados ou remanejados 
preventivamente devem ter 
tramitação prioritária, com 
o objetivo de assegurar cele-
ridade, segurança jurídica e 
continuidade dos serviços 
públicos.

O texto foi aprovado em 
dois turnos durante sessões 
extraordinárias convocadas 
logo após o encerramento 
da sessão ordinária. Com 
20 vereadores presentes (19 
no plenário e 1 em acesso 
remoto), apenas o verea-
dor Antonio Marcos esteve 
ausente nas votações. 
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Queijos paranaenses na 
vitrine

Qual a melhor tipo de queijo muçarela para preparar 
uma pizza? Deve derreter bem, possuir boa elasticidade, 
liberar gordura na medida certa, além de uma série de 
outros critérios que podem determinar o sucesso de um 
prato.

Este ano, pela primeira vez no Brasil, o Estado do Paraná 
vai sediar o Concurso Excelência em Muçarela – Edição 
Pizza, iniciativa promovida pelo Sistema FAEP em parceria 
com Sebrae-PR, Instituto de Desenvolvimento Rural do 
Paraná (IDR-Paraná), Sindileite e Sistema Fecomércio-PR. 
O objetivo é aprimorar a produção estadual e aproximar o 
setor produtor do consumo. As inscrições seguem até dia 
1º de maio.

O Concurso Excelência em Muçarela ocorre em 
paralelo à 2ª edição do Prêmio Queijos do Paraná, que vai 
avaliar 21 categorias de queijos, entre aqueles produzidos 
com leite de vaca, cabra, ovelha e búfala. Na primeira 
edição, realizada em 2023, foram inscritos 450 queijos 
vindos de todas as regiões do Estado, o resultado foi um 
aumento na visibilidade da produção queijeira paranaense 
que conta com qualidade e diversidade para todos os 
paladares!

As premiações do Concurso e do Prêmio estão 
marcadas para 29 e 30 de maio desse ano, no Museu 
Oscar Niemeyer (MON), em Curitiba. No primeiro dia, o 
evento contará com programação técnica com palestras 
e minicursos e o Concurso Excelência em Muçarela. No 
segundo dia, haverá programação técnica pela manhã e a 
avaliação dos inscritos no Prêmio Queijos do Paraná. Para 
participar acesse o site do Sistema FAEP e clique no banner 
do concurso para conferir o regulamento, ou mande email 
para: premioqueijosparana@senarpr.org.br.

sistemafaep.org.br

Cascavel – A primeira morte do 
ano no Trevo da Portal reacen-
deu a discussão antiga do pro-
blema de segurança da travessia 
da rodovia, que traz historica-
mente uma série de acidentes  
com mortes e feridos. O acidente 
aconteceu na madrugada deste 
domingo (13) quando um carro foi 
atingido por um ônibus do trans-
porte público ao atravessar a via. 

No acidente, uma mulher de 
48 anos que era passageira do 
veículo – que inclusive entrou na 
contramão – acabou morrendo 
ainda no local do acidente. O 
homem de 44 anos que dirigia o 
veículo teve apenas ferimentos 
moderados, foi socorrido e enca-
minhado ao hospital. O moto-
rista do ônibus não ficou ferido.

De acordo com a PRF (Polícia 
Rodoviária Federal), neste ano 
foram contabilizados ao todo 
cinco acidentes com sete feri-
dos no local e esta é a primeira 
morte. No ano passado todo, 
foram 37 acidentes com 40 feri-
dos, números maiores do que em 

Cascavel – Quem passa pelo 
Trevo da Petrocon já consegue 
visualizar a nova ponte que está 
sendo construída desde o dia 11 
de março quando o local foi blo-
queado para iniciar a constru-
ção que é a “esperança” dos de 
resolver um problema bastante 
antigo e latente dos moradores 
da região, já que o local é a prin-
cipal via de acesso ao Bairro 14 
de Novembro, que em dias de 
chuva acaba alagando devido 
ao aumento do nível de água 
do rio. 

De acordo com o secretário 
municipal de Serviços e Obras 
Públicas, Sandro Rocha Rancy, 
esta é uma obra bastante impor-
tante já que está sendo resol-
vido o problema de alagamento 
do Rio Quati, que só está sendo 
possível com o fechamento do 
trecho que foi bem aceito pela 
comunidade local e que passou 
a utilizar rotas alternativas para 
acessar e para sair do bairro. “As 
pessoas que moram no bairro ou 
que passam pela rodovia podem 
ver que os trabalhos estão a 
todo vapor”, frisou. 

Rancy explicou que está 
sendo executada uma lateral 
da ponte, já que as vigas foram 
feitas aind a no ano passado, ao 
todo, 22 vigas de concreto. Pelo 

Souza Naves Sul: Nova ponte chega a 25%
de execução após um mês do fechamento

O trecho deve ficar fechado por, pelo menos, mais quatro meses 

projeto, a ponte será elevada em 
pelo menos quatro metros para 
ter mais vazão de água embaixo 
da ponte, com a criação de um 
aterro dos dois lados. Para 
isso, o trecho deve ficar ainda 
pelo menos mais quatro meses 
fechado, já que a previsão inicial 
desta fase é de cinco meses de 
obras. 

Ele disse ainda que o pro-
blema é que tem apenas um 
ponto de captação e com a 
chuva forte ela capta toda essa 
água que acaba saindo pelo 
córrego do Rio Quati. Por isso, o 
bueiro que já existe será demo-
lido e, construída a ponte que 
vai erguer as duas cabeceiras da 
rua, criando uma área de passa-
gem de aproximadamente 40 m2 

para que a vazão de chuva possa 
passar em baixo da estrutura 
sem causar alagamento sobre 
a faixa de rolamento.

“Ao invés de fecharmos toda 
a rua e começar a executar as 
vigas que serão colocadas sobre 
essa ponte, nós fizemos o con-
trário, executamos as vigas da 
ponte primeiramente e prorro-
gamos esse fechamento”, des-
creveu. Segundo ele, a nova 
ponte será exatamente no lugar 
da ponte velha, mas que depois 
de pronta trará uma qualidade 
enorme na mobilidade urbana, 
já que é um projeto que con-
templa calçadas largas para as 
pessoas andarem a pé e tam-
bém circularem com os elétricos 
como patinetes e as bicicletas.  

Sobre as obras 
As obras na Rua Souza Naves Sul – local conhecido como o “Trevo 

da Petrocon” – iniciaram em novembro do ano passado. Com o fecha-
mento da rua houve alterações no trânsito, sendo que a saída do bairro 
está sendo feita pela Rua União, Rua Augusto Gomes de Oliveira, Rua 
da Pedreira – via trincheira do Cowboy ou pela BR-277 e também pela 
Rua Aparecida dos Portos, no Bairro Guarujá. 

A obra contempla os serviços de alargamento da Rua Souza Naves, 
trecho entre a BR-277 e a Rua General Emílio Lúcio Esteves, que tem 
projeto para se transformar em um binário. O projeto foi executado pela 
Sesop (Secretaria Municipal de Serviços e Obras Públicas) em parceira 
com o IPC (Instituto de Planejamento de Cascavel).

A LPN (Licitação Pública Nacional) foi realizada em agosto do ano 
passado pelo valor de R$ 6,7 milhões, verba do Banco Internacional 
do Fonplata. A empresa Hansen Bellei & Mello Ltda, da cidade de 
Corbélia, foi a vencedora e está executando os serviços. Pelo projeto, 
serão duas pistas no sentido bairro-centro e outras duas no sentido 
inverso e a obra compreende ainda ciclovia, iluminação em LED, cal-
çadas em paver e drenagem. O prazo é de 180 dias, caso transcorra 
dentro do planejado. 

 SE CO M

Trevo da Portal: Primeira morte do ano 
acende o problema antigo da travessia
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2023, que foram 28 acidentes e 
37 feridos. “Tem um viaduto a 
300 metros do local que indi-
camos ser uma travessia mais 
segura para ser feita”, disse o 
inspetor da PRF, Edir Veroneze. 

A reportagem do Jornal O 
Paraná entrou em contato com 
o Município de Cascavel que 
disse, por meio de nota, que em 
fevereiro deste ano recebeu a 
informação extraoficial de que 
a Diretoria Colegiada do DNIT 
(Departamento Nacional de 
Infraestrutura de Transportes) 
havia deliberado sobre a apro-
vação do processo referente à 
Trincheira do Cascavel Velho e 
que outros órgãos têm auxiliado 
a Prefeitura nas tratativas de 
aprovação, já que a informação 

inicial era de que a conclusão do 
processo no DNIT estaria vincu-
lada à aprovação do projeto.

Posteriormente, o Município 
de Cascavel foi comunicado de 
que a deliberação mencionada 
tratava-se exclusivamente do 
Acordo de Cooperação Técnica 
para a doação do projeto pela 
Prefeitura, e que o Departamento 
de Planejamento e Pesquisa 
– que é responsável pela apro-
vação dos projetos – ainda rea-
lizaria a análise e eventuais cor-
reções em uma segunda etapa, 
após a conclusão das assinaturas 
e a publicação do referido Acordo 
por ambos os órgãos.

Portanto, para que o Municí-
pio possa efetivamente realizar a 
licitação dessa importante obra, 
é necessário aguardar a aprova-
ção do projeto pelo setor com-
petente do DNIT. Somente após 
essa etapa será possível concluir 
o processo de licitação, que já 
está em elaboração pela Sesop 
(Secretaria Municipal de Serviços 
e Obras Públicas). 
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Ei, STF, cadê o camburão?
Enquanto dá pena de até 16 anos de cadeia para os 
aloprados golpistas do “8 de Janeiro de 2023” e, em 

canetadas monocráticas, perdoa delatores confessos da Lava 
Jato, o Supremo Tribunal Federal só piora sua imagem popular 

com a morosidade – conota até companheirismo – do caso 
do ex-senador Fernando Collor de Mello. Collor foi condenado 

a oito anos e 10 meses pela própria Corte em 2023 com 
provas de corrupção e lavagem de dinheiro quando senador. 
Ele recebeu R$ 20 milhões em propinas com atuação de um 
bando seu na BR Distribuidora. Collor segue em liberdade, 
amparado por dois pedidos de vistas de ministros durante 
2024 e agora nos embargos dos embargos (protocolados 

dia 6 de março deste ano) como última tentativa de evitar a 
prisão. No julgamento de um recurso, em 2024, mantiveram 

a pena máxima o relator, Alexandre de Moraes, e os ministros 
Cármen Lúcia, Flávio Dino, Edson Fachin, Luís Barroso e 

Luiz Fux. Os ministros Dias 
Toffoli, Gilmar Mendes, 
Nunes Marques e André 

Mendonça tentaram reduzir 
a pena a quatro anos (o 

que garantiria a Collor até 
prisão domiciliar), mas foram 
vencidos. Cristiano Zanin se 

disse impedido e não votou. A 
viatura da PF está abastecida 
na garagem. Mas o Supremo 

segura a chave do carro.

Segue a novela
O atual embaixador de Israel 
no Brasil, Daniel Zonshine, 
conclui sua missão daqui 
a três meses, em julho, e 
retornará ao seu país, se 
aposentando em seguida. 
Em janeiro, o Governo de 
Benjamin Netanyahu solicitou 
o agrément para o sucessor, 
mas até agora o Itamaraty 
não respondeu. Israel 
considera o presidente Lula 
da Silva persona non grata.

Lá e cá
O deputado Paulo Alexandre 
(PSDB-SP), ex-prefeito de 
Santos, vai liderar missão 
parlamentar à Dinamarca e 
Alemanha, para conhecer 
o túnel Fehmarnbelt, que 
ligará os dois países, com 
inauguração prevista para 
2029. Ele pode servir de 
modelo para o túnel que 
ligará Santos ao Guarujá 
(SP), financiado pelos 
Governos federal e estadual. 

Travou tudo
O governo do Paraguai avisou 
ao do Brasil que, enquanto 
a gestão Lula da Silva III não 
esclarecer o caso da suposta 
espionagem da ABIN de 
e-mails de diretores da Usina 
de Itaipu, as negociações 
sobre o tratado não serão 
retomadas. Diplomatas 
paraguaios dizem que 
houve quebra de confiança, 

e relações demoram a se 
restabelecer. A Embaixada 
do Paraguai não recebeu 
resposta do Brasil sobre 
pedido de esclarecimentos.

Viva Sousa Dantas
A Câmara dos Deputados 
realiza amanhã sessão 
solene em memória das 
vítimas do Holocausto. 
Será, também, homenagem 
ao embaixador brasileiro 
Luiz Martins de Souza 
Dantas que, à época da 2ª 
Guerra, salvou centenas de 
judeus. Ele tinha 64 anos 
em 1940 quando atuava 
na França e concedeu 
vistos para o Brasil a 
judeus e outras minorias 
perseguidas pelos nazistas, 
contrariando o Governo de 
Getúlio Vargas. 

Turismo em alta
O turismo brasileiro 
registrou crescimento 
de 7,3% em fevereiro 
de 2025, comparado 
ao mesmo período do 
ano anterior, conforme o 
IBGE. Entre os Estados 
com destaque positivo 
estão: Rio de Janeiro 
(3,1%), Paraná (6,5%) 
e Minas Gerais (1,7%). 
A alta foi impulsionada 
por companhias aéreas, 
agências de viagens e 
locação de automóveis. 

PL antecipa protocolo
e garante pedido de
urgência para anistia

Brasília - “Mudei a estratégia e 
agora está protocolado o docu-
mento e público todos que assina-
ram. O governo não vai nos pegar 
de surpresa mais”. A declaração 
foi postada pelo líder do PL na 
Câmara, deputado Sóstenes Caval-
cante (RJ), ontem (14), após proto-
colar o requerimento de urgência 
para votação do projeto de lei que 
propõe anistia aos condenados 
pelo “8 de janeiro de 2023”.

O pedido foi entregue com 264 
assinaturas, além das 257 neces-
sárias para levar o projeto direta-
mente ao plenário; após a revisão 
das assinaturas, o total formali-
zado foi de 262. Em nota, Caval-
cante comunicou: “Dei entrada 
no requerimento de urgência com 
264 assinaturas. No entanto, duas 
delas foram invalidadas por se tra-
tarem de assinaturas de líderes 
partidários — especificamente, 
dos líderes Sóstenes Cavalcante e 
Zucco. Inicialmente, a orientação 
era para a coleta de assinaturas 
por meio dos líderes, mas, poste-
riormente, houve uma mudança 
de procedimento, passando-se a 
exigir assinaturas individuais dos 
parlamentares. Por isso, ficamos 
com o total de 262 assinaturas”.

“SEM DESERÇÕES”
A “urgência” protocolada per-

mite que uma matéria tramite 
mais rapidamente na Câmara, já 
que segue direto para análise dos 
parlamentares em plenário, sem 
discussão nas comissões. Caso a 
urgência seja aprovada, os depu-
tados precisarão analisar o mérito 
da proposta.

De acordo com o deputado, a 
antecipação do protocolo foi moti-
vada pelas “informações” de que 
o governo federal estaria traba-
lhando com intensidade junto aos 
deputados para retirarem as assi-
naturas do requerimento. Agora, 
com o protocolo formalizado, 
não é mais possível a retirada das 
assinaturas. 

Segundo as informações da 
liderança da oposição na Câmara, 
a expectativa era reunir pelo 
menos 280 assinaturas, contudo, 
diante da pressão do Governo 
Lula, foi tomada a decisão de pro-
tocolar o documento para evitar 
“deserções” dos deputados mais 
próximos do Planalto.

MEDO DO STF?
O presidente da Câmara dos 

Deputados, Hugo Motta (Republi-
canos-PB), está em viagem familiar 

nos Estados Unidos e já teria afir-
mado para seus aliados mais pró-
ximos que “não seria o momento 
político adequado para pautar o 
tema”. Ainda de viajar, Motta rece-
beu a visita do Jair Bolsonaro e, 
após o encontro, o ex-presidente 
chegou afirmar que, caso o reque-
rimento obtivesse assinaturas sufi-
cientes, acreditava que Motta colo-
caria o projeto em votação.

Contudo, nos bastidores, o pre-
sidente da Câmara tenta encontrar 
solução que contemple parte da 

base bolsonarista sem provocar 
desgaste com o STF (Supremo 
Tribunal Federal) ou com o presi-
dente do Senado, Davi Alcolum-
bre (União-AP). A discussão gira 
em torno de um eventual abran-
damento das penas aplicadas até 
agora. Motta enfrenta também 
pressão do STF, via Polícia Fede-
ral, que “veladamente” ameaça 
investigar desvio de recursos de 
emendas parlamentares do atual 
presidente da Câmara envolvendo 
seus familiares.

Brasília – O pós-operatório do 
ex-presidente Jair Bolsonaro será 
delicado e prolongado, conforme 
relato da equipe médica. Bolso-
naro passou por uma cirurgia de 
cerca de 12 horas no domingo (13) 
e segue internado na UTI do Hos-
pital DF Star, em Brasília, ainda 
sem previsão de alta. Em cole-
tiva de imprensa, o cardiologista 
Leandro Echenique, que acompa-
nha Bolsonaro desde o episódio 
em que o ex-presidente foi esfa-
queado, em 2018, lembrou que 
esta foi a sétima cirurgia a que 
ele foi submetido. 

“Alguns menos complexos, 
mais simples. Outros, muito com-
plexos, ao longo de todos esses 
anos. Sobre o procedimento 

realizado ontem [domingo], cate-
gorizamos ele entre os mais com-
plexos”, disse Echenique, desta-
cando que “o resultado final foi 
excelente. Claro que um proce-
dimento de grande porte, com 
12 horas de duração, implica em 
alguns cuidados muito específi-
cos de pós-operatório, da parte 
clínica, que vamos acompanhar 
nos próximos dias”.

Segundo o último boletim 
médico divulgado, Bolsonaro 
mantém condição estável e deverá 
ficar pelo menos duas semanas 
internado. Ontem (14), conseguiu 
ficar em pé pela primeira vez após 
a cirurgia, como parte da sessão 
de fisioterapia que o ex-presidente 
já começou fazer. 

Bolsonaro segue na UTI e já
faz fisioterapia após cirurgia

APOIAM A URGÊNCIA
1. Beto Richa (PSDB)
2. Diego Garcia (Republicanos)  
3. Dilceu Sperafico (PP)  
4. Felipe Francischini (União Brasil) 
5. Filipe Barros (PL)  
6. Geraldo Mendes (União Brasil) 
7. Giacobo (PL)  
8. Luciano Alves (PSD)  
9. Luisa Canziani (PSD)  
10. Luiz Carlos Hauly (Podemos) 
11. Luiz Nishimori (PSD)
12. Padovani (União Brasil) 
13. Paulo Litro (PSD)  
14. Pedro Lupion (PP)  
15. Reinhold Stephanes (PSD) 
16. Ricardo Barros (PP)  

“Surpresa” na bancada do Paraná
Dos 30 deputados que formam a bancada do Paraná em Brasília, 21 

apoiaram a urgência da anistia. Na lista dos deputados que não apoiam, 
além da bancada do PT, a surpresa foram os deputados Toninho Wands-
cheer (PP) e Delegado Matheus Laiola (União) que têm suas bases 
ligadas aos eleitores reconhecidamente mais conservadores. Confira!

17. Rodrigo Estacho (PSD) 
18. Sargento Fahur (PSD) 
19. Sergio Souza (MDB) 
20. Tião Medeiros (PP) 
21. Vermelho (PL)

NÃO APOIAM
1. Aliel Machado (PV)
2. Carol Dartora (PT)
3. Lenis Assis (PT)
4. Tadeu Veneri (PT)
5. Welter (PT)
6. Zeca Dirceu (PT)
7. Toninho Wandscheer (PP)
8. Luciano Ducci (PSB)
9. Delegado Matheus Laiola (União) 
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Curitiba – A Sesa (Secretaria 
de Estado da Saúde) do Paraná 
em parceria com a Seed (Secre-
taria de Estado da Educação) 
lançou, nesta segunda-feira 
(14), a “Campanha de Vacina-
ção nas Escolas”. A campanha 
segue até 31 de maio e tem 
como meta reforçar a imuniza-
ção de aproximadamente 2,4 
milhões de estudantes da rede 
pública de educação básica, 
além de alunos da rede pri-
vada, em uma ação inédita. No 
entanto, em Cascavel a imuni-
zação ainda não tem data para 
começar, já que, de acordo 
com o Município, eles não pre-
cisam começar na mesma data 
do Estado. 

A ação contempla a aplica-
ção de vacinas contra Influenza, 
Febre Amarela, Covid-19 e HPV, 
além da atualização de imuni-
zantes como pentavalente, DTP 
(tríplice bacteriana), poliomie-
lite e pneumocócica 10. A vaci-
nação será realizada dentro das 
próprias instituições de ensino, 

mediante autorização dos pais 
ou responsáveis. As carteiras de 
vacinação serão avaliadas pelas 
equipes de saúde para identi-
ficar quais imunizantes devem 
ser aplicados em cada aluno. 

As unidades básicas de 
saúde serão responsáveis por 
organizar, junto às escolas, 
um cronograma específico, 
conforme a realidade de cada 
localidade. O termo de con-
sentimento e a apresentação 
da caderneta de vacinação são 
obrigatórios para a aplicação 
das vacinas nas escolas. Os 
pais ou responsáveis que não 
autorizarem a imunização 
deverão apresentar, no prazo 
de até 30 dias, a declaração de 
atualização vacinal emitida por 
uma unidade de saúde. 

“Tudo será feito com a 
devida autorização dos pais. 
Essa campanha é fruto de 
uma grande união de esforços 
entre as secretarias estaduais 
e municipais de Saúde e Edu-
cação, alcançando mais de 7 

mil escolas públicas e priva-
das em todo o Paraná. Nosso 
foco está nas vacinas de rotina, 
com ênfase especial em imuni-
zantes como Influenza, Febre 
Amarela, Covid-19 e HPV”, res-
saltou o secretário de Estado 
da Saúde, Beto Preto.

A campanha já teve edi-
ções anteriores com resul-
tados expressivos. Em 2024, 
uma mobilização semelhante 
verificou 495 mil carteirinhas 
de vacinação e aplicou quase 
293 mil doses em escolas esta-
duais e municipais do Paraná. A 
expectativa é de que os núme-
ros aumentem neste ano com 
o fortalecimento da parceria 
entre Estado e municípios e 
a ampliação da adesão das 
famílias.

Além de proteger os estu-
dantes contra doenças imu-
nopreveníveis, a ação fortalece 
o vínculo entre escola, família 
e comunidade, promovendo o 
cuidado integral com crianças 
e adolescentes. 

Saúde inicia campanha de 
vacinação nas escolas, mas 
Cascavel ainda não tem data

A doença 
A chikungunya é uma doença 

viral transmitida por meio da 
picada de mosquitos Aedes 
aegypti infectados – os mes-
mos que transmitem dengue e 
Zika. Os principais sintomas são 
febre de início repentino (acima 
de 38,5°C) e dores intensas nas 
articulações de pés e mãos – 
dedos, tornozelos e punhos. 
Pode acontecer também dor de 
cabeça, dor muscular e man-
chas vermelhas na pele. Alguns 
pacientes podem desenvolver dor 
crônica nas articulações.

Anvisa aprova vacina contra 
chikungunya do Butantan e Valneva
Brasília – A Anvisa (Agência 
Nacional de Vigilância Sanitá-
ria) aprovou, nesta segunda-
-feira (14), o pedido para regis-
tro definitivo da vacina contra 
a chikungunya encaminhado 
pelo Instituto Butantan, em 
parceria com a empresa farma-
cêutica Valneva. O imunizante 
está autorizado a ser aplicado 
no país na população acima de 
18 anos.

A vacina foi avaliada nos 
Estados Unidos em quatro mil 
voluntários de 18 a 65 anos, 
sendo que 98,9% dos participan-
tes do ensaio clínico produziram 
anticorpos neutralizantes, com 
níveis que se mantiveram robus-
tos por ao menos seis meses. Os 
resultados foram publicados na 
revista científica The Lancet, em 
junho de 2023.

O imunizante contra a 
chikungunya já recebeu apro-
vação da Food and Drug Admi-
nistration (FDA), agência regu-
ladora dos Estados Unidos, e 
da European Medicines Agency 
(EMA), da União Europeia. Esta 
é a primeira vacina autorizada 
contra a doença.

Segundo o governo de São 
Paulo, ao qual o instituto é vin-
culado, o parecer favorável da 
Anvisa representa um impor-
tante passo na aprovação de 
uma versão do imunizante do 
Butantan, que já está em aná-
lise pela agência reguladora. As 
duas vacinas têm praticamente 
a mesma composição.

Ainda de acordo com o 
governo estadual, o Instituto 
Butantan está trabalhando 
em uma versão com parte do 
processo realizado no Brasil. 
O imunizante será adequado 
à possível incorporação no 
enfrentamento da doença em 
nível de saúde pública. 

Esta é a 
primeira 

vacina 
autorizada 

contra a 
doença
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Dia Internacional da Hemofilia: 
Conscientização e Ação Global

Todo dia 17 de abril, o mundo em torno do Dia Internacional 
da Hemofilia, uma data que visa aumentar a conscientização 
sobre essa condição genética e promover a importância do 
diagnóstico precoce e do tratamento adequado. Neste ano, 

a AMC (Associação Médica de Cascavel) se junta a essa 
importante campanha, reforçando seu compromisso com a 

saúde e o bem-estar dos pacientes.
A hemofilia é uma doença hereditária que afeta a capacidade 

do sangue de coagular, resultando em sangramentos 
prolongados e, em alguns casos, complicações graves. 
De acordo com a OMS (Organização Mundial da Saúde), 
a hemofilia afeta aproximadamente um em cada 10 mil 
nascimentos. Estima-se que existam cerca de 400 mil 
pessoas com hemofilia em todo o mundo, sendo que a 
maioria delas vive em países em desenvolvimento, onde 
o acesso a tratamentos adequados é limitado. A OMS 

destaca que a falta de diagnóstico e tratamento pode levar 
a sérias consequências para a saúde e a qualidade de 

vida dos pacientes. No Brasil, o Ministério da Saúde tem 
se empenhado em melhorar o atendimento a pessoas com 

hemofilia. Segundo dados do ministério, existem cerca 
de 25.000 pessoas diagnosticadas com a condição no 

país. O SUS (Sistema Único de Saúde) oferece tratamento 
gratuito, incluindo a profilaxia com fatores de coagulação, 
que é fundamental para prevenir hemorragias e melhorar a 

qualidade de vida dos pacientes.

Conscientização Crucial
A conscientização sobre a hemofilia é crucial, não apenas para 
garantir que os pacientes recebam o tratamento necessário, 

mas também para desmistificar a condição e promover a 
inclusão social. Campanhas educativas e eventos, como os 
realizados no Dia Internacional da Hemofilia, são essenciais 

para informar a população sobre os sintomas, o diagnóstico e 
as opções de tratamento disponíveis.

Neste 17 de abril, é fundamental que todos se unam na luta 
por um futuro onde todas as pessoas com hemofilia tenham 
acesso a cuidados adequados e possam viver plenamente. 

A colaboração entre governos, organizações de saúde, como 
a Associação Médica de Cascavel, e a sociedade civil é vital 

para garantir que ninguém fique para trás. Vamos juntos 
promover a conscientização e a ação em prol da saúde e 

bem-estar de todos os afetados pela hemofilia.
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Brasília – O ministro Gilmar Men-
des, do Supremo Tribunal Fede-
ral (STF), decidiu nesta segunda-
-feira (14) suspender a tramitação 
de todos os processos na Justiça 
brasileira que discutam a legali-
dade da chamada “pejotização”, 
em que empresas contratam 
prestadores de serviços como 
pessoa jurídica, evitando criar 
uma relação de vínculo empre-
gatício formal.  

A decisão foi tomada após o 
Supremo ter reconhecido, em 
votação terminada no último 
sábado (12) a repercussão geral 
do assunto. Isso quer dizer que os 
ministros selecionaram um pro-
cesso do tipo para que seu des-
fecho sirva de parâmetro para 
todos os casos semelhantes, 
unificando o entendimento da 
Justiça brasileira como um todo. 

O tema tem colocado o 
Supremo em rota de colisão com 
a Justiça Trabalhista ao menos 
desde 2018, quando a Corte jul-
gou ser inconstitucional uma 
súmula do Tribunal Superior 

do Trabalho (TST) que barrava a 
pejotização. 

Na ocasião, o Supremo 
decidiu, por maioria, liberar as 
empresas brasileiras, privadas 
ou públicas, para terceirizarem 
até mesmo suas atividades fim, 
e não só serviços de apoio como 
limpeza e vigilância. Desde então, 
esse entendimento tem emba-
sado milhares de decisões dos 
ministros da Corte para derrubar 
vínculos empregatícios reconhe-
cidos pela Justiça Trabalhista. 

TERCEIRIZAÇÃO
Para a corrente majoritária do 

Supremo, a decisão sobre tercei-
rização garante a atualização das 
relações de trabalho para uma 
nova realidade laboral, confe-
rindo maior “liberdade de organi-
zação produtiva dos cidadãos” e 
validando “diferentes formas de 
divisão do trabalho”, conforme 
escrito por Gilmar Mendes, rela-
tor do tema na Corte. 

Ao reconhecer a repercussão 
geral do assunto, Mendes frisou 

o grande volume de recursos 
que chegam ao Supremo todos 
os anos, do tipo chamado recla-
mação constitucional, em que 
empresas buscam reverter o 
reconhecimento de vínculos tra-
balhistas, alegando descumpri-
mento da decisão da corte sobre 
a terceirização irrestrita. 

O ministro deu como exem-
plo o primeiro semestre de 2024, 
período no qual foram julgadas 
pelas duas turmas do Supremo 
mais de 460 reclamações “que 
envolviam decisões da Justiça do 
Trabalho que, em maior ou menor 
grau, restringiam a liberdade de 
organização produtiva”, descre-
veu Mendes. No mesmo período, 
foram 1.280 decisões monocráti-
cas (individuais) sobre o assunto.

“É fundamental abordar 
a controvérsia de maneira 
ampla, considerando todas as 
modalidades de contratação 
civil/comercial. Isso inclui, por 
exemplo, contratos com repre-
sentantes comerciais, corre-
tores de imóveis, advogados 

Cascavel visa superar o R$ 1,4 milhão 
em acordos de conciliação trabalhista 

Nos dias 26 a 30 de maio ocorrerá a 9ª Semana Nacional da Con-
ciliação Trabalhista, mutirão anual em que a Justiça do Trabalho busca 
resolver as causas trabalhistas entre as partes via acordo, sem a neces-
sidade de uma sentença judicial. Neste ano, a mobilização pretende 
ultrapassar o R$ 1,4 milhão conciliado em 91 processos no ano passado, 
quando 1,5 mil pessoas foram atendidas pelas quatro Varas do Trabalho 
de Cascavel e no Centro Judiciário de Métodos Consensuais de Solução 
de Disputas (Cejusc) da cidade. Em 2023, foram ajustados R$ 962,1 
mil em ações, o valor subiu 52% em 2024. Os atendimentos cresceram 
52% na cidade, ao passo que as audiências realizadas aumentaram 25%. 

STF suspende todas as ações do país 
sobre “pejotização” de trabalhadores

associados, profissionais da 
saúde, artistas, profissionais da 
área de TI, motoboys, entrega-
dores, entre outros”, afirmou o 
ministro-relator. 

Não há data definida para 
que o Supremo paute o processo 
para julgamento pelo plenário.

UBERIZAÇÃO
O tema da pejotização está 

relacionado também ao fenô-
meno chamado “uberização”, 

que trata da prestação de servi-
ços por autônomos via aplicati-
vos para celular, como é o caso 
dos motoristas da plataforma 
Uber, por exemplo. Em fevereiro 
do ano passado, o Supremo já 
havia reconhecido a repercussão 
geral num recurso sobre uberiza-
ção, no qual deve definir se há ou 
não vínculo de emprego formal 
entre motoristas de aplicativos 
de transportes e as empresas 
responsáveis pelas plataformas. 
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Palavras cruzadas

Solução anterior

Mensagem do Dia

Horóscopo do dia
ÁRIES  21/3 a 20/4
Hoje o dia promete mudanças positivas! A tarde é per-
feita para buscar novidades na carreira ou fechar um 
bom negócio. Com a Lua em Sagitário, sua noite vai 
brilhar em encontros com amigos e contatos queridos. 
Mantenha o astral leve em compromissos e use seu 
charme sedutor para conquistar.
COR: VIOLETA PALPITE: “41, 31, 49”

TOURO  21/4 a 205
Concentre-se nos relacionamentos e valorize a cone-
xão com os entes queridos hoje! Junte forças com 
aqueles que oferecem perspectivas únicas para 
aumentar suas chances de sucesso no trabalho. Se 
você está pensando em uma parceria, é o momento! 
A paixão e o romance estão prometidos, aproveite!
COR: AZUL PALPITE: “30, 36, 54”

GÊMEOS  21/5 a 20/6
Você inicia a terça com foco para finalizar tarefas pen-
dentes. Mesmo com o dia repleto de desafios, seu 
esforço será recompensado. Adote hábitos saudáveis 
e cuide de sua imagem. Sua popularidade está em 
alta e a noite reserva boas surpresas para o coração.
COR: CINZA PALPITE: “29, 45, 54”

CÂNCER 21/6 a 21/7
Aproveite seu charme que está em alta nesta terça! 
Priorize tarefas em equipe no trabalho que visem seu 
crescimento. Mas, a sorte mesmo é no campo amo-
roso - prepare-se para brilhar. Porém, não esqueça de 
cuidar da saúde no final da noite.
COR: AZUL-CLARO PALPITE: “20, 11, 09”

LEÃO 22/7 a 22/8
Seu lado caseiro segue em alta nesta terça e a dispo-
sição para realizar algumas mudanças em casa pode 
agitar sua tarde. Se precisar de ajuda, conte com a 
família, mas tente equilibrar melhor o seu tempo entre 
o lar e o trabalho. No final da noite, a Lua se muda 
para o seu paraíso astral e movimenta a vida a dois, 
que segue firme e sólida.
COR: AZUL-ROYAL PALPITE: “20, 16, 52”

VIRGEM 23/8 a 22/9
Nesta terça, sua comunicação está em alta e os rela-
cionamentos protegidos. Aproveite para expressar 
suas ideias e cuidar dos relacionamentos. No traba-
lho, seja mais receptiva a possíveis mudanças e veja 
oportunidades de aumentar seus ganhos aparecerem. 
Dia perfeito para relaxar ao lado do seu amor.
COR: MAGENTA PALPITE: “54, 18, 45”

LIBRA  23/9 a 22/10
Prepare-se para uma terça de sucesso financeiro, 
Libra! Um possível aumento de salário, negociações 
vantajosas, e oportunidades de emprego chegam no 
horizonte. À noite, seu desejo de aventura com uma 
viagem ou passeio pode aflorar. Se o amor não anda 
tão quente, converse e esclareça divergências com 
seu par, ou conheça pessoas novas.
COR: LARANJA PALPITE: “19, 57, 46”

ESCORPIÃO 23/10 a 21/11
Hoje é dia de pura disposição para te ajudar a correr 
atrás dos seus objetivos! Aproveite para tomar aquela 
iniciativa no trabalho ou nos relacionamentos. À noite, 
busque segurança emocional no romance com uma 
conversa leve. E, se está flertando, a tarde promete! 
Mostre seu charme e faça acontecer.
COR: PRETO PALPITE: “22, 31, 49”

SAGITÁRIO 22/11 a 22/12
Sua intuição ganha destaque nesta terça e você pode 
aproveitar para cuidar de assuntos rotineiros no traba-
lho, mas talvez falte pique para iniciar tarefas novas. 
Tudo indica que pode ter boas novas em casa, ainda 
mais se tirar um tempinho para curtir o seu canto e 
recarregar as baterias. Mas a Lua entra em seu signo 
no final da noite e deixa o astral mais agradável.
COR: VERDE-CLARO PALPITE: “16, 02, 25”

CAPRICÓRNIO 23/12 a 20/1
Hoje, você conta mais disposição para dar uma mão para 
os amigos ou para alguém que estiver precisando da sua 
ajuda. Isso também vale para o trabalho. O contato com 
amigos recebe ótimas energias e promete animar a noite, 
além de aumentar suas chances de se dar bem na con-
quista. Mas a entrada da Lua em seu inferno astral no 
final da noite pode diminuir um pouco o seu pique.
COR: AZUL-ESVERDEADO PALPITE: “31, 13, 04”

AQUÁRIO 21/1 a 19/2
O trabalho tem tudo para se desenrolar numa boa 
hoje, já que seu foco e energia estão concentrados 
em finalizar as tarefas e correr atrás de novas oportu-
nidades na carreira, Aquário. Novos planos prometem 
deixar o romance mais sólido.
COR: ROSA PALPITE: “47, 18, 20”

PEIXES 20/2 a 20/3
Se depender das estrelas, viagem ou contato com 
alguém de fora ajuda o trabalho a deslanchar. Seu 
espírito de equipe segue em alta, mas é preciso focar 
nas tarefas e priorizar o que pode ser feito junto com 
os colegas. A sua curiosidade também segue em alta 
e pode ser interessante aprender mais sobre um 
assunto que sempre teve interesse. Um crush que 
conheceu em viagem ou nas redes sociais tem mais 
chance de despertar seu interesse. Deixe a rotina de 
lado e mantenha o alto–astral nos momentos a dois.
COR: VERMELHO PALPITE: “54, 36, 25”

 

Crescente
04/05 - 10h51

Maringá
Londrina

PREVISÃO DO TEMPO
Terça 15/4/2025

Sol Paranaguá
max 23
min 20

Cascavel
max 20
min 17

Foz do Iguaçu
max 25
min 19

max 24
min 17

Curitiba
max 20
min 15

FASES 
DA LUA

Quarta 16/4/2025

Quinta 17/4/2025

Parcialmente nublado 
com pancadas de chuva

Nova
27/04 - 16h31

Minguante
20/04 - 22h35

Cheia
12/04 - 21h22

Sol

max 23
min 19
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Dia de Sorte

MÊS DA SORTE: 01 04 01 02 07 01 02

Super Sete concurso: 682

1 2 3 4 5 6 7

JANEIRO
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Dupla sena
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TIME DO

Lotomania
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1º prêmio

2º prêmio

3º prêmio

4º prêmio

5º prêmio

Dia da Sorte

MÊS DA SORTE:

NOSSOS RESULTADOS SÃO
INFORMATIVOS E NÃO SUBSTITUEM

OS RESULTADOS OFICIAIS.

Megasena

Dupla sena
1º sorteio

2º sorteio

Lotofácil

Quina

Timemania

TIME DO

Lotomania

Federal
1º prêmio

2º prêmio

3º prêmio

4º prêmio

5º prêmio

Dia da Sorte

MÊS DA SORTE:

NOSSOS RESULTADOS SÃO
INFORMATIVOS E NÃO SUBSTITUEM

OS RESULTADOS OFICIAIS.

 03 15 18 25 30 48

concurso: 2796

concurso: 2230

06 12 27 35 39 48

concurso: 5957

Quina

Federal

Dupla sena

Timemania

TIME DO ♥

concurso: 2759Lotomania

74832
53056
14904
85642
66307

11 20 24 29 47 70 79
FLORESTA /CE

40 41 65 66 71 
concurso: 6706

06 22 24 49 53 56

02 05 19 27 29 35 44 60 64 65
68 75 80 87 91 93 94 95 98 99

Loterias concurso: 3368Lotofácil

concurso: 1051
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3/alt — gás. 4/aire. 8/pântanos. 10/verossímil.

TPE
PRIMEIROS

DRENADORP
ONGIRENE
COLETAAC
UELAARI

BRASDARA
ALPOSTAL
DICASLD

COMANDANTE
ESTILON

ANTATETA
DITONGOAT

RAOAFIXA
VEROSSIMIL

"Os
últimos
serão os
(?)" (dito)

Catado;
buscado

Retirado o
excesso
de água
do solo 

Conso-
antes de
"roupa"

(?)
Ravache,

atriz 
brasileira

(?) 
Popular,
grupo

de pagode

Tecla do
compu-
tador

(Inform.)

Capitão
de um
navio

Construtor
da Arca
(Bíblia)

O carro
do moto-
rista de
praça

Encerra-
mento

Que pare-
ce corres-
ponder à
verdade

A forma
do anel

Show
comum 

no fim de
ano da TV

Colocar
enfeites

em 

Agrava-
mento 
de uma
doença

Encontro 
de duas vo-
gais numa
só sílaba

Idioma da
Inglaterra

O livro 
publicado

Veículo sem rodas
para a neve

Organi-
zação Não 
Governa-
mental
(sigla)

É feita pe-
lo lixeiro

(?) Cubas, 
criação de
Machado
de Assis

(Lit.)

(?) Toledo,
humorista

Roubo
violento

Terreno bai-
xo e alaga-
diço (pl.)

Puro

Ceder de
graça

Relativo
ao Correio

Aquela
mulher

Dar
comida 

A mama
da vaca
Ânimo
(fig.)

Alumínio
(símbolo)
Sugestão
útil (pop.)

501, em 
algaris-

mos
romanos

Pregada;
colada
A vogal
do pingo

Tapir
(bras.)

Ar, em 
espanhol

Modo de se vestir
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A F V
C E R R A D O L

T O X I C O L U
L A

D A A A E G
H I S T

R I O N I C O
G P S P A H A

M O E R
A M M U

D A M
G R O U I I I

R E A I S R I N S
O N Ç A M A S T

E Ã D E N T R E
A T O M O D O A R

I I S B A D I
O

C A S A C
O P A S

C O N T R A T U R A

Órgão da
ONU que
combate 
a fome

Gás (?), 
substân-
cia como
a arsina

Molusco
marítimo
mimético

Próprio 
de come-

diante 
(p. ext.)

Taxa re-
ferencial 
de juros
(sigla)

Roman-
cista de
"Boca do
Inferno"

Esma-
garam;

trituraram

Clínica de 
estética e 
descanso

"Não (?) de
quê!", res-
posta ao 

agradecido
Transfe-
rem para

outro
local 

Direitos
(?): 

hipoteca e
anticrese

Pronome
demons-
trativo

invariável

Filtram o 
sangue

Aparelho
detectado
por GPS
de autos

Felino da
nota de
50 reais

Casa de
madeira 

da Rússia
rural

Problema
muscular
comum 
no atleta 

Ferramen-
tas do jar-
dineiro e

do coveiro

Grama
(símbolo)
Corrente,
em inglês

Sim, em
francês

Rumava

Litro 
(símbolo)

Atrativo natural do
município de Jardim,

interior de Mato
Grosso 
do Sul

Sentimento de Ben-
tinho ao imaginar que
Capitu o traíra (Lit.)

Vegeta-
ção típica
do Centro-

oeste 

Informa-
ção de ca-
da célula

Partícula
nuclear
Veste de
inverno

No meio
de

Névoa, 
em inglês

Porém
Utilizar na
proporção

certa

Livro de
Clinton 
Agente
do beijo

Deus, em
italiano
Plutônio

(símbolo)

Modo antiquado de falar (pl.)(?) de piscina: biribol

3/dio — oui. 4/doar — isbá — mist. 5/chain. 11/histriônico.

Ele enxugará dos seus olhos toda lágrima. Não haverá 
mais morte, nem tristeza, nem choro, nem dor, pois a 

antiga ordem já passou”. Aquele que estava assentado 
no trono disse: “Estou fazendo novas todas as coisas! “ E 
acrescentou: “Escreva isto, pois estas palavras são verda-

deiras e dignas de confiança”.  
APOCALIPSE 21:4-5
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Brasília – O mercado finan-
ceiro elevou a expectativa de 
crescimento da economia bra-
sileira em 2025. De acordo com 
o Boletim Focus, divulgado 
nesta segunda-feira (14) pelo 
Banco Central, a projeção para 
o Produto Interno Bruto (PIB) 
subiu de 1,97% para 1,98%. 
Para 2026, a estimativa tam-
bém foi ajustada para cima, 
de 1,60% para 1,61%. Para os 
anos seguintes, 2027 e 2028, 
a expectativa de crescimento 
permanece em 2%. O PIB de 
2024, já fechado, registrou 
alta de 3,4%, consolidando 
o quarto ano consecutivo de 
crescimento da economia 
brasileira.

A previsão para o IPCA 
(Índice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo) — con-
siderado a inflação oficial do 
país — foi mantida em 5,65% 
para 2025, acima do teto da 
meta estipulada pelo Conselho 
Monetário Nacional (CMN), que 
é de 3%, com tolerância de 1,5 
ponto percentual para mais ou 
para menos (limite superior de 
4,5%). Para os anos seguintes, 
as projeções do mercado são 
de 4,5% em 2026, 4% em 2027 
e 3,79% em 2028. Em março, a 
inflação mensal ficou em 0,56%, 
influenciada principalmente 
pelo aumento nos preços dos 
alimentos. No acumulado de 
12 meses, o IPCA atinge 5,48%.

SELIC
A taxa básica de juros, a 

Selic, deve encerrar 2025 em 
15% ao ano, segundo o mer-
cado — mesma projeção man-
tida há 14 semanas. Atual-
mente, a taxa está em 14,25%. 
Para 2026, a expectativa é de 
recuo para 12,5%; em 2027, 
para 10,5%; e em 2028, para 
10%. O Banco Central elevou 
os juros em março em um 
ponto percentual, marcando 
o quinto aumento consecu-
tivo no atual ciclo de aperto 
monetário. 

A Selic é o principal instru-
mento utilizado pelo BC para 
controlar a inflação. Juros mais 
altos encarecem o crédito, 

Brasília – Sem vetos, o pre-
sidente Lula, sancionou a Lei 
15.122, que prevê medidas a 
serem adotadas pelo Poder Exe-
cutivo em resposta a barreiras 
comerciais impostas por outros 
países a produtos brasileiros. A 
norma estabelece critérios para 
a suspensão de concessões 
comerciais, de investimentos e 
de obrigações relativas a direi-
tos de propriedade intelectual. 
Caberá ao governo brasileiro, 
em coordenação com o setor 
privado, tomar as medidas 
cabíveis. A lei, que já está em 
vigor, é resultado de um projeto 
de autoria do senador Zequinha 
Marinho (Podemos-PA). Apro-
vado no Senado e logo depois 
na Câmara, no início de abril, 
o PL 2.088/2023 foi uma pri-
meira resposta do Legislativo 
à divulgação de aumento de 
tarifas unilaterais pelos Esta-
dos Unidos.

Para Zequinha Marinho, 
essa é uma norma necessária e 
urgente e que pode ser o prin-
cipal instrumento de negocia-
ção do Brasil no comércio exte-
rior. No Senado, a matéria foi 
relatada pela senadora Tereza 
Cristina (PP-MS), que ponde-
rou a importância de “sentar 

à mesa e dialogar”.

MEDIDAS
As contramedidas brasi-

leiras serão possíveis quando 
países ou blocos econômicos 
adotarem ações, políticas ou 
práticas protecionistas que: 
interfiram em escolhas sobera-
nas do Brasil por meio de ado-
ção de medidas comerciais 
unilaterais; violem acordos 
comerciais; exijam requisitos 
ambientais mais onerosos do 
que os parâmetros, normas e 
padrões de proteção ambien-
tal adotados pelo Brasil.

Entre as contramedidas que 
podem ser adotadas pelo Poder 
Executivo, estão: imposição de 
tributos, taxas ou restrições 
sobre importações de bens ou 
serviços de um país; suspensão 
de concessões comerciais ou de 
investimentos; suspensão de 
concessões relativas a direitos 
de propriedade intelectual.

O texto também prevê que, 
em casos excepcionais, o Poder 
Executivo pode adotar contra-
medidas provisórias. Consultas 
diplomáticas deverão ser rea-
lizadas para mitigar ou anu-
lar os efeitos das medidas e 
contramedidas. 

Mercado financeiro eleva projeção para o PIB, 
mas mantém estimativas para inflação e juros

Lei que autoriza medidas de reação 
a tarifas de Trump é sancionada

reduzem o consumo e ten-
dem a conter a alta de preços. 
Por outro lado, taxas elevadas 
também podem limitar o cres-
cimento econômico.

A projeção para o câmbio 
em 2025 foi mantida em R$ 
5,90. Para 2026, houve uma 
leve queda na estimativa, de 
R$ 5,99 para R$ 5,97. Para os 

anos seguintes, a expectativa é 
de um dólar a R$ 5,89 em 2027 
e R$ 5,84 em 2028. O Boletim 
Focus é divulgado semanal-
mente pelo Banco Central e 
reúne as estimativas de mais 
de uma centena de economis-
tas de instituições financeiras 
sobre os principais indicadores 
econômicos do país. 

Governo corrige tabela do Imposto 
de Renda com medida provisória

Correção para 2026
A correção na tabela do Imposto de Renda será aplicada no próximo 

ano, quando os contribuintes declararem os rendimentos de 2025. 
Essa informação é crucial para evitar confusões, já que o Imposto de 
Renda frequentemente gera dúvidas entre os contribuintes. A medida 
visa simplificar o processo e garantir que as mudanças sejam com-
preendidas e aplicadas corretamente no futuro. Com essas alterações, 
o governo busca não apenas ajustar a tabela do Imposto de Renda à 
realidade econômica atual, mas também aliviar a carga tributária sobre 
os trabalhadores de menor renda.

Brasília – Nesta segunda-feira 
(14), o presidente Lula anun-
ciou uma medida provisória que 
traz significativas alterações na 
tabela do Imposto de Renda, 
formalizando a isenção para 
aqueles que ganham até dois 
salários mínimos mensais. Esta 
mudança, que entrará em vigor 
em 2025, estabelece que rendi-
mentos de até R$ 5.118 estarão 
isentos de tributação. A medida 
aguardava a aprovação do Orça-
mento pelo Congresso Nacional, 
que define o salário mínimo, já 
em vigor desde o início do ano.

A nova tabela do Imposto 
de Renda foi oficializada com 
alíquotas ajustadas para dife-
rentes faixas de rendimentos. 
Para o próximo ano, o governo 
planeja isentar rendimentos de 
até R$ 5 mil. As alíquotas foram 
definidas da seguinte forma: 

7,5% para rendimentos entre 
R$ 3.336 e R$ 3.533, 15% para 
salários de R$ 3.500 a R$ 4.688, 
22,5% para rendimentos de R$ 
4.688 a R$ 5.830, e a alíquota 
máxima de 27,5% para salários 
acima de R$ 5.830. É importante 
ressaltar que esses valores são 
referentes a 2025 e não afetam 
a declaração do Imposto de 
Renda deste ano, que se refere 
aos rendimentos de 2024.
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Autônomo e Facultativo 

Valor mínimo R$ 1.518,00 20% R$ 303,60

Valor máximo R$ 8.157,41 20% R$ 1.631,48

O AUTÔNOMO que prestar serviços só a pessoas físi-

cas e o FA CULTATIVO podem contribuir com 11%

sobre o salário mínimo. Donas de casa de baixa renda

podem recolher sobre 5% do salário mínimo.

Índice em % FEV MAR ano 12m 

IPCA (IBGE) 1,31 0,56 2,04 5,48

IGP-M (FGV) 1,06 -0,34 0,99 8,58

IGP-DI (FGV) 1,00 -0,50 0,60 8,57

Índice FEV MAR ABR

IGP-M (FGV) 1,0675 1,0844 1,0858

IGP-DI (FGV) 1,0727 1,0878 1,0857

* Correção anual. Multiplique  valor pelo índice

REAJUSTE DE ALUGUÉIS

ÍNDICES DE INFLAÇÃO

SELIC ANUAL: 14,25%  | TJLP: 8,65%

BASE (R$) Alíq. % deduzir

AAté R$ 2.259,20 zero zero

De 2.259,21 até 2.826,65 7,5% 169,44

De 2.826,66 até 3.751,05 15% 381,44

De 3.751,06 até 4.664,68 22,5% 662,77

Acima de 4.664,68 27,5% 896,00

Dedução p/dependente: R$ 189,59; IR 2024:8ª parcela

vence em 27/12, com juros Selic de 6,13%

Período/ Poup. antiga Poup. nova Rem.

depósitos... até 3/5/12 part. 4/5/12 básica

12/3 a 12/4 0,6744 0,6744 0,1735

13/3 a 13/4 0,6726 0,6726 0,1717

14/3 a 14/4 0,6708 0,6708 0,1700

15/3 a 15/4 0,6708 0,6708 0,1700

16/3 a 16/4 0,6728 0,6728 0,1719

Ações % R$

Petrobras PN +1,99% 31,85

Vale ON +1,67% 53,66

ItauUnibanco PN +0,51% 31,81

Bradesco PN +1,37% 12,62

Vamos ON +12,73% 4,87

Meliuz ON +8,58% 3,29

IBOVESPA: +1,39% 129.453 pontos

Iene 142,98

Libra est. 0,76

Euro 0,88

Peso arg. 1192,00

% dia compra venda % mês 

COMERCIAL -0,3% 5,8500 5,8510 +2,5%

PTAX  (BC) -0,5% 5,8419 5,8425 +1,7%

PARALELO -0,3% 5,7500 6,1800 +2,5%

TURISMO -0,2% 5,7500 6,1700 +2,7%

EURO -0,2% 6,6346 6,6359 +7,0%

R$/m2 FEV MAR %m %ano %12m

Paraná 2.450,59 2.456,26 0,23 0,87 6,44

Oeste 2.500,19 2.506,26 0,24 0,86 6,75

Norte 2.416,67 - -1,71 0,11 7,69

DÓLAR 14/04

POUPANÇA - TR

US$ 1 É IGUAL A: MOEDAS X REAL

BOVESPA 14/04 TABELA DO IR PREVIDÊNCIA JAN a DEZ 2025

CUSTO DA CONSTRUÇÃO (CUB)

INDICADORES  ECONÔMICOS MERC. RURAL

I R$ 1984,00 

II R$ 2057,00 

III R$ 2123,00 

IV R$ 2275,00

Em reais. *Faixa II: empregados domésticos.

SAL. MÍNIMO PR (jan/25 a dez/25)

JAN FEV MAR

TJLP (%) 7,97 7,97 8,65

Sal. mínimo 1.518,00 1.518,00 1.518,00

UPC 23,54 23,54 23,54

OUTROS INDICADORES

SOJA mai/25 1.041,75 -1,00 2,5%

FARELO mai/25 297,10 -2,50 -2,9%

MILHO mai/25 485,00 -5,25 5,8%

TRIGO dez/24 547,50 -8,25 -1,7%

SOJA 122,36 0,0% 1,6% 121,00

MILHO 61,98 0,1% -10,8% 61,00

TRIGO 80,10 0,0% 4,0% 82,00

BOI GORDO 315,41 0,2% 4,5% 310,00

SUINO 8,22 1,2% -4,9% -

PREÇO PRODUTOR (DERAL/SEAB)

Em 14/04 PR DIA 30d. Casc.

Em Pontos. 1 ponto =1 centavo de dólar/bushel na soja

(27,2kg), milho e trigo (25,4kg) e US$ tonelada curta no

farelo (907kg). DIA: variação em pontos

Em 14/04 CONT. FECH. DIA 30d.

BOLSA DE CHICAGO

Em 14/04 PRAÇA R$/sc SEM 30d.

LOTES/ATACADO (AgDOSSIÊ:DINHEIRO)

SOJA Cascavel 131,00 2,3% 1,6%

SOJA Paranaguá 139,00 3,0% 3,0%

MILHO Cascavel 67,00 0,0% -6,9%

Soja, milho e trigo sc 60kg, boi gor do arroba e frango kg 

ÍNDICES DE INFLAÇÃO

Assalariado

Até um salário mínimo (R$ 1.518,00) 7,5%

De R$ 1.518,01 a R$ 2.793,88 9%

De R$ 2.793,89 a R$ 4.190,83 12%

De R$ 4.190,84 a R$ 8.157,41 14%

COMO EFETUAR O CÁLCULO: calcule o valor da taxa

de cada intervalo de salário, e depois some os va lores

EMPREGADOR - Taxa de 12%(Pes. físicas)

Vencimento: consulte o INSS

MEI - Microempreendedor Individual 

Valor mínimo R$ 1.518,00 5% R$ 75,90

Valor máximo R$ 8.157,41 20% R$ 1.631,48

Segurados Especiais

Recolherão com 1,3% em cima do valor de suas

receitas brutas das produções rurais

Iene R$ 0,0337

Libra est. R$ 7,70

Peso arg. R$ 0,005

R$1: 1.366,87 guaranis
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UNIVERSIDADE ESTADUAL DO 
OESTE DO PARANÁ

UNIOESTE – Campus Mal. Cândido Rondon (UASG 926273)
AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO nº 0300/2025-GMS 
(90300/2025-ComprasGov) e-Protocolo nº 23.299.226-3/2025. Objeto: Registro de 
Preços para aquisição de “Material de Consumo e Manutenção para atender a 
demanda da Unioeste - Campus de Marechal Cândido Rondon-PR e os Campi de 
Toledo, Foz do Iguaçu, Cascavel e a Reitoria”. Valor Total Máximo: R$ 342.210,45 -
Recebimento das Propostas: A partir das 08h00 do dia 15/04/2025, no sítio 
https://www.gov.br/compras/pt-br/sistemas /comprasnet-siasg. Abertura das Propostas 
e Recebimento dos Lances: A partir das 09h00min, do dia 05/05/2025, horário de 
Brasília/DF, no mesmo endereço eletrônico. O edital e demais informações 
complementares encontram-se à disposição dos interessados em www.gov.br/pncp/pt-br,
https://midas.unioeste.br/sgav/arqvirtual#/ ou www.
transparencia.pr.gov.br/pte/compras/licitacoes. Mal. Cândido Rondon, 14 de abril de 
2025. Kelnir Kunkel /Pregoeira.

Um mês após o anúncio 
de sua parceria estratégica, a 
Geely Auto e o Renault Group 
revelam seu primeiro produto 
para o mercado brasileiro, 
que virá importado para o 
País, o Geely EX5. Projetado 
para atender às demandas de 
clientes em todo o mundo, o 
EX5 incorpora a tecnologia 
de ponta e a experiência da 
Geely em projetar, construir e 
produzir um veículo elétrico de 
classe mundial.

O lançamento será em 
julho. A marca planeja uma 
cobertura com 105 concessio-
nárias em todo o país. Inicial-
mente estará em 19 cidades 
com 23 concessionárias dedi-
cadas à marca Geely.

“Este é um momento histó-
rico para o Renault Group! Lan-
çamos com orgulho a marca 
Geely no Brasil. Mais que uma 
marca, Geely representa tecno-
logia, inovação e ousadia. Está 
presente nas principais regiões 
do mundo, sendo reconhecida 
como uma marca internacio-
nal de sucesso. Para marcar 
sua chegada, escolhemos um 
produto de referência global: 
o Geely EX5”, explica Luiz Fer-
nando Pedrucci, SVP, CEO da 
Renault América Latina.

“O Brasil se destaca como 
um dos mercados automotivos 
mais dinâmicos da América 
Latina, com uma economia 
em expansão e uma demanda 
significativa por tecnologias 
inovadoras. Estamos ansio-
sos para trabalhar em con-
junto com nossos parceiros 
da Renault para aprofundar 
nosso desempenho neste mer-
cado vibrante, oferecendo aos 

Renault inicia vendas do Geely EX5 em julho

Expansão Global 
A apresentação do Geely EX5 no Brasil faz parte da atual estratégia de 

expansão global que acelera a transformação elétrica em todo o mundo, 
com de alta produtos de alta tecnologia, alto valor e alta qualidade.

Mais detalhes sobre o Geely EX5 serão divulgados em seu lança-
mento em julho. Maiores detalhes podem ser encontrados no site https://
www.geelybrasil.com.br para explorar o futuro da condução elétrica no 
Brasil e ser um dos primeiros a experimentar este modelo revolucionário.

A Geely Auto utilizará toda a expertise da Renault no mercado brasi-
leiro, que possui um ecossistema comercial completo, com infraestrutura 
de distribuição, ampla rede de concessionários com cobertura nacional 
e com vendas e pós-vendas, além de um grande armazém de peças que 
permite a distribuição em todo o território nacional.

clientes produtos e serviços 
que estejam realmente ali-
nhados com as necessidades 
locais”, diz Alex Nan, vice-pre-
sidente da Geely Auto.

VISÃO GLOBAL
A visão da Geely para o mer-

cado global é realizada no EX5, 
também como o componente-
-chave de sua estratégia glo-
bal de NEV (veículos de nova 
energia). O EX5 foi desenvol-
vido com opções de volante 
à esquerda e à direita e refi-
nado com base no esforço dos 
centros de design globais da 
Geely em Gotemburgo, Xangai, 
Coventry e Milão. Como um 
modelo global, o EX5 atende 
aos requisitos regulatórios de 
mais de 90 países, incluindo o 
Brasil.

O Geely EX5 possui um 
design exterior arrojado e 
dinâmico. Inspirado na face 
de um tigre, combina linhas 
dinâmicas, criando uma frente 
imponente, com proporções 
bem definidas e personali-
dade única. O desenho do EX5 
foi pensado para oferecer um 
coeficiente aerodinâmico sem 
precedentes, com recursos 
como para-choque aerodinâ-
mico, maçanetas embutidas, 
grade frontal ativas e um trata-
mento especial das superfícies 
laterais com linhas marcadas.

As lanternas elevadas com 
efeito 3D translúcido desta-
cam a traseira, com um toque 
de personalidade que reafirma 
a identidade única do EX5. Por 
dentro, o EX5 foi concebido 
com uma abordagem total-
mente voltada para as pes-
soas. Seu interior sofisticado 

oferece um ambiente pensado 
em cada detalhe para o bem-
-estar dos ocupantes.

DESENVOLVIMENTO 
INTELIGENTE

O Geely EX5 foi desenvol-
vido com recursos inteligentes 
de Energia, Segurança, Espaço 
e Interação. O EX5 é o resul-
tado do poder tecnológico e 
de inovação da Geely.

A Energia Intel igente 
começa com sua construção 
na arquitetura da GEA, que se 
destaca em eficiência espa-
cial e integridade estrutural. 
Essa arquitetura não ape-
nas suporta layouts multie-
nergia, mas também oferece 
uma experiência de direção 
excepcional e eficiência ener-
gética superior. Com o power-
train elétrico inteligente 11 
em 1 que oferece eficiência e 
desempenho incomparáveis, 
o Geely EX5 estabelecerá uma 
nova referência para veículos 

elétricos.
Como Segurança Inteli-

gente, o EX5 traz seis pilares 
de segurança abrangentes 
que garantem um alto nível 
de proteção para ocupantes, 
pedestres e o produto. Com 
recursos de segurança pas-
siva, ativa, bateria, pedestre 
e saúde e ativos de segurança 
cibernética em sua concepção 
de produto, o EX5 oferece uma 
experiência de classe mundial 
para o cliente em segurança.

No interior, o EX5 oferece 
um Espaço Inteligente, com 
um interior luxuoso, carac-
terizado por uma filosofia de 
design minimalista e materiais 
confortáveis. A cabine espa-
çosa é aprimorada por bancos 

dianteiros de primeira classe, 
uma experiência premium 
de ruído, vibração e aspe-
reza (NVR) e uso extensivo de 
materiais seguros à saúde no 
interior.

Com dimensões externas 
de um SUV do segmento C, o 
Geely EX5 oferece um verda-
deiro espaço interno de SUV do 
segmento D, graças à grande 
distância entre eixos de 2,75 
metros e largura de 1,9 metros.

Para elevar a experiência 
no carro, com uma Interação 
Inteligente, o EX5 é equipado 
com uma tela principal de alta 
definição de 15,4” e sistema de 
assistente de voz “Hi Geely”, 
com mais de 200 comandos 
de voz. 

F O T O S:  D I V U LGAÇ Ã O
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Duda Conci comemora sua terceira vitória em Guaporé em cinco 
vezes que correu no autódromo gaúcho

Vitória paranaense na Copa Truck
A Copa Truck teve duas corridas emocionantes domingo, no 

Autódromo Internacional Ayrton Senna, em Londrina, no Norte 
do Paraná. Na corrida 2, vitória paranaense. Correndo em casa 
o londrinense Leandro Totti venceu, ao passo que na corrida 1 o 
pernambucano Beto Monteiro foi o ganhador. Beto confirmou ser 
o “Rei de Londrina”, comemorando sua quarta vitória na Capital do 
Café. A próxima etapa será no dia 18 de maio, em Interlagos (SP).
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Duda Conci ‘passeia’ em Guaporé
com vitória de ponta a ponta

Com um fim de semana 
perfeito, o paranaense Carlos 
Eduardo “Duda” Conci pas-
seou domingo, no Autódromo 
Nelson Barro, em Guaporé, 
e venceu a categoria F-Truck 
(motores com bomba inje-
tora) na 3ª etapa da tempo-
rada da Formula Truck. Ele 
largou na pole position e ven-
ceu de ponta a ponta, comple-
tando as 18 voltas da prova 
em 32s09s840, fez também a 
melhor volta da corrida, com o 
tempo de 1m33s831, andando 
à média horária de 118,170 
km/h. A prova terminou em 
bandeirada vermelha a oito 
minutos do fim em função do 
acidente de Tiago Bellaver.

Esta foi a terceira vitória 
de Duda Conci em Guaporé 
nas cinco vezes que competiu 
no circuito da serra gaúcha. 
“Estou muito feliz em correr 
em Guaporé. Me sinto um cida-
dão guaporense. O caminhão 
estava muito bom e a preocu-
pação era não perder a concen-
tração”, acentua Duda Conci.

Correndo praticamente em 
casa, já que Casca fica a pou-
cos quilômetros de Guaporé, o 
gaúcho Diego Collet conquis-
tou a segunda colocação, rece-
bendo a bandeirada a 1m067. 
O paranaense Márcio Rampon 
obteve a terceira colocação, 
chegando à frente de Thiago 
Mânica (PR), Tiago Bellaver 
(RS), Camilo Daniel Lovato 
(PR), Geovani Ferreira Tavares 
dos Santos (Paraguai), Dario do 
Amaral (SP), Sérgio Chulik (PR) 

RESULTADOS DA CATEGORIA F-TRUCK EM GUAPORÉ
Pos. Piloto Cidade/Estado Caminhão Tempo
1º) Carlos Eduardo Conci Cafelândia-PR Ford Cargo 18 voltas em 32m09s840
2º) Diego Collet Casca-RS Mercedes-Benz a 1m067
3º) Márcio Rampon Curitiba-PR Scania a 1s285
4º) Thiago Mânica Curitiba/PR Scania a 7s326
5º) Tiago Bellaver Farroupilha-RS Mercedes-Benz a 8s013
6º) Camilo Daniel Lovato Almirante Tamandaré-PR Scania a 8s638
7º) Geovani Ferreira Tavares dos Santos Paraguai Scania a 9s498
8º) Dario do Amaral Pindamonhangaba-SP Scania a 10s943
9º) Sérgio Chulik Curitiba-PR Volkswagen a 11s024
10º) Paulo César Secco Erechim-RS Scania a 1 volta
11º) Júnior Brito Curitiba-PR Scania a 1 volta
12º) Gabrielle Rampon Curitiba-PR Scania a 2 voltas
13º) Joacir Giaretta Cordova Curitiba-PR Volvo  a 3 voltas
14º) Fábio Claudino Mandirituba-PR Scania a 3 voltas
15º) Natanael Limestone Colombo-PR Scania a 4 voltas
Não completaram
16º) Márcio Rosa Colombo-PR Scania a 8 voltas
17º) Wagner Gomes Curitiba-PR Scania a 10 voltas
18º) Bruno Mânica Curitiba-PR Scania desqualificado
19º) Gilmar Antônio Mottin Adrianópolis-PR Scania desqualificado 

CALENDÁRIO DA FÓRMULA TRUCK 
PARA A TEMPORADA 2025

Já realizadas
16 de fevereiro – São Paulo (SP)
16 de março – Rivera (Uruguai)
13 de abril – Guaporé (RS)

PRÓXIMAS ETAPAS 

18 de maio – Cascavel (PR)
15 de junho – Campo Grande (MS)
3 de agosto – A definir
14 de setembro – Santa Cruz do Sul (RS) 
12 de outubro – Tarumã (RS)
9 de novembro – Londrina (PR)
7 de dezembro – Cascavel (PR)

e Paulo César Secco (RS), que 
pela ordem, fecharam as dez 
primeiras colocações da prova. 

A 4ª etapa da Fórmula Truck 
será disputada no dia 18 de 
maio, no Autódromo Zilmar 
Beux, em Cascavel.

A Fórmula Truck 2025 tem 
promoção e organização da 
GT Truck Eventos, patrocínio 
da SpeedMax Pneus e Rodas; 
Master Power, Eckisil, Trovão 
Brasil e Milwaukee, parceria de 
Bo° Industria, JF Truck Espe-
cialistas, MS Diesel, Planeta 
Caminhão, Revista TruckSul 
Brasil e MAS Turfa Orgânica; 
supervisão das federações de 
automobilismo do Paraná, Rio 
Grande do Sul e Mato Grosso 
do Sul.  

Duda Conci passeou no 
Autódromo Nelson Barro 
para conquistar a vitória de 
ponta a ponta após largar 
na pole position

F O T O S:  T IAGO  SO ARE S/ D I V U LGAÇ Ã O



BOLÃO: CASCAVEL LEVANTA A TAÇA 
D I V U LGAÇ Ã O
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    BRASILEIRÃO – 4ª RODADA
2 1 h 3 0  Ce a r á   x   Va s c o

SÉRIE B – 3ª RODADA
1 9 h 0 0  Cu i a b á   x   At h l e t i c o

CHAMPIONS LEAGUE – QUARTAS
1 6 h 0 0  As t o n  Vi l l a   x   P SG
1 6 h 0 0  B.  Do r t m u n d   x   Ba r c e l o n a

BRASILEIRO FEMININO – 5ª RODADA
1 8 h 3 0  Fl a m e n g o   x   P a l m e i r a s
1 9 h 0 0  Fl u m i n e n s e   x   Co r i n t h i a n s

JOGAM HOJE

Cascavel – A canoagem casca-
velense se destacou na Copa 
Brasil de Velocidade reali-
zada em Lagoa Santa (MG), no 
último fim de semana. A equipe 
do Clube de Regatas Cascavel 
trouxe muitas medalhas e o 
título de vice-campeã, per-
dendo apenas para os donos 
da casa.

No último dia de provas, o 
CRC elevou a bandeira de Cas-
cavel mais sete vezes ao pódio, 
totalizando 17 durante todo o 
campeonato.

Destaque novamente para 
Vagner Souta (ouro) e Felipe 
Folador (prata) que repetiram 
a dobradinha do dia anterior 
- nos 1000m -, mas desta vez 
nos 500m do K1 Sênior. Juntos, 
também foram campeões do 
K2-500m.

Ainda pelo K1-500m da cate-
goria Sênior, Maria Mufato fatu-
rou a medalha de prata, mesmo 
resultado de Laís Dezan pela 

Canoagem volta pra casa 
com o vice da Copa Brasil

 D I V U LGAÇ Ã O

As mulheres do bolão seguem conquistando títulos para Cascavel. 
No último domingo, elas venceram o Campeonato Paranaense da 
Melhor Idade, realizado em Pitanga, com vitórias diante Curitiba, 
Missal, Arapongas, Coronel Vivida e Campo Mourão. 

Curitiba - O Athletico busca a 
terceira vitória seguida neste 
início de Série B para perma-
necer na liderança. O Furacão 
vem de triunfos sobre Pay-
sandu e Criciúma - ambos por 
2 a 1. E se a fase pode ser consi-
derada positiva, o técnico Bar-
bieri tem bons motivos para 
ampliar a confiança. 

Nas últimas duas semanas, 
quase todos os jogadores que 
estavam no DM, ampliando 
as opções. O lateral-esquerdo 
Esquivel foi o último a deixar o 
DM e deve reestrear nesta ter-
ça-feira. O lateral-direito Dudu 
e o zagueiro Tobias Figuei-
redo também deixaram o DM 
e figuraram na lista do jogo da 
última sexta-feira.

Com isso, o único desfal-
que no elenco principal é o 
atacante Julimar, que segue 
em tratamento de cirurgia no 
joelho e deve voltar apenas em 
meados do meio do ano. 

Júnior. Já pelo K2-500m Júnior, 
a dupla César Ribeiro/Felipe 
Rempel foi prata, enquanto 
Beatriz Marchetti/Valentyne 
Milena ficou com o bronze no 
K2-500m dategoria Cadete.

Outros atletas do CRC que se 
destacaram foram Cecília Ver-
gutz de Souza, Lara Ribeiro, Vic-
tor Ricardo Lima e Pedro Lucas 
Tozzi, que pontuaram como 
finalistas em várias provas e aju-
daram a equipe cascavelense a 
conquistar o troféu de segundo 
lugar na classificação geral.  

São Paulo – A demissão de 
Pedro Caixinha após três der-
rotas seguidas abriu a busca no 
mercado por um novo nome 
para comandar o time. A pre-
ferência é por nomes de técni-
cos brasileiros, mas até ontem 
nenhum dos possíveis contrata-
dos aceitou iniciar conversação. 

Entre os primeiros da lista 
estão os ex-seleção Tite e Dori-
val Junior, que já trabalharam 
com Neymar e poderiam se 
encaixar no novo sistema ado-
tado pelo clube. 

São Paulo – Dois jogos na 
tarde desta terça-feira (15) irão 
indicar os primeiros semifina-
listas da Champions League. 
A partir das 16 horas, o Aston 
Villa recebe o PSG, enquanto 
o Borussia Dortmund pega o 
Barcelona. 

O Barça tem a vantagem de 

ter vencido a primeira partida 
por 4 a 0, mas não contará com 
Balde, que lesionou a coxa no 
duelo contra o Leganés, no fim 
de semana, por La Liga. A novi-
dade é Dani Olmo, recuperado 
de lesão e que foi relacionado.

Depois de vencer a partida 
de ida por 3 a 1, o PSG visita 
o rival inglês Aston Villa para 
tentar carimbar a classificação 
para a semifinal da competição 

continental.
Para avançar de fase, o time 

de Luis Enrique pode até per-
der por um gol de diferença. 
Em caso de revés por dois gols, 
a partida irá para a prorroga-
ção e, caso a igualdade no pla-
car agregado permaneça, para 
as penalidades. Já com uma 
vitória por três ou mais gols 
de saldo, é o Aston Villa quem 
seguirá vivo.

Rio de Janeiro - Embalado 
pela vitória sobre o Sport, em 
São Januário, o Vasco tenta 
confirmar a boa fase atuando 
fora de casa. Nesta terça-feira 
(15), os times se enfrentam em 
Fortaleza pela quarta rodada 
do Brasileirão. Mais uma vez, 
Fábio Carille irá poupar alguns 
jogadores e terá alguns des-
falques para a partida. Phili-
ppe Coutinho será poupado, 
enquanto Tchê Tchê, Puma 
Rodríguez e Maurício Lemos 
não viajaram com a delegação.

Caso confirme a vitória, 
o Vasco se firma do G4 do 

campeonato e ganha uma 
folga para pensar nos due-
los pela terceira fase da Copa  
do Brasil. 

Champions define seus semifinalistas

Vasco abre rodada contra o Ceará Santos busca novo  
técnico até amanhã

Furacão defende 
liderança da B

Equipe CRC garantiu mais de uma dezena de medalhas na Copa Brasil
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IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Apto. RES. CASCAVEL, Rua 
Francisco Bartinik, térreo, 03 
quartos e d+dependências, re-
formado com cozinha planejada, 
interfone, cerca elétrica, garagem 
coberta, R$ 250.000,00, poderá 
ficar locado.
45-99155-6699 Creci J07222
  CI-213662.

W. SERAFIM VENDE
Apart. no Centro, 11° andar com 
elevador, 3 quartos sendo 2 suítes, 
mais dependências, churrasquei-
ra na sacada com total de 350m², 
área total sendo 177m², área priva-
tiva por apenas R$ 1.550.000,00. 
Informações F:(45)9 9922-7904. 
Willian Serafim. CRECI19806f  
CI-213644.

W. SERAFIM VENDE
Vende apart. Universitário, 6° an-
dar com elevador, 2 quartos mais 
dependências churrasqueira na 
sacada com total de 61m² área to-
tal sendo 50m² área privativa por 
apenas R$ 250.000,00 maiores 
informações. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f
  CI-213655.

W.SERAFIM VENDE
Prédio por R$ 1.100.000,00 sendo 
um conjunto de kit nets na região 
do Universitário. Contendo mais 
de 370m² dividido em 10 unida-
des, já alugadas com renda atual de 
aprox. R$ 8.000,00l, para maiores 
informações F: (45)99922-7904. 
Willian Serafim, creci19806f  CI-
213648.

W. SERAFIM VENDE
Vende casa no Jardim União com 
1 suíte 2 quartos mais dependên-
cias, com sobra de terreno por 
apenas R$ 330.000,00 F: (45) 
99922-7904 Willian serafim Creci 
19806f.  CI-213661.

W. SERAFIM VENDE
Vende sobrado no Country, com 
124m² de construção sendo em 
condomínio, 1 suÍte, 2 quartos 
mais dependências. Próximo a 
Rua Manaus, fácil acesso ao cen-
tro e saídas para rodovias. Por ape-
nas R$ 590.000,00. F: (45) 99922-
7904 Willian Serafim CRECI 
19806f.
  CI-213649.

W. SERAFIM VENDE
Vende sobrado no Maria Luí-
za próximo a av. Carlos Gomes 
terreno contendo 420m² sendo 
15m de frente com área cons-
truída de 400m² por apenas R$ 
1.400.000,00 maiores informa-
ções F: (45) 99922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f
  CI-213656.

W. SERAFIM VENDE
Vende sobrado no Tropical com 
aprox. 150m² de área construída, 
sendo 98m² averbado, suíte, 2 
quartos, vaga para 2 carros, alguns 
móveis planejados, ambientes 
climatizados, ótima localização, 
rua sem saída, por apenas R$ 
620.000,00. Agende sua visita, F: 
(45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-213652.

W.SERAFIM VENDE
Vende casa no Pioneiros Catari-
nense com 135m² de construção e 
terreno com 360m² por apenas R$ 
650.000,00. F:(45) 99922-7904 
Willian Serafim creci 19806f  CI-
213660.

W. SERAFIM VENDE
Vende imóvel (industrial, comer-
cial) frente BR 277 com aprox. 
15m de testada para a mesma, área 
total de aprox. 1.050m² contendo 
um barracão de aprox. 270m², 
ótima localização por apenas R$ 
1,200.000,00. F: (45) 99922-7904  
Willian Serafim CRECI 19806f.  
CI-213651.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende lote com 360m² no Bras-
madeira, Rua Rio Bonito. R$ 
360.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-213667.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende Lote com 1050m² (25x42) 
na região Central, Rua Vitória,770. 
R$ 2.550.000,00. F: (45) 99155-
6699 CRECI J07222.  CI-213664.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende lote com 455m² (13x35) 
no Cancelli, Rua Alcir da Motta, 
murado (preservação permanen-
te). R$ 300.000,00. F: (45) 99155-
6699 CRECI J07222.  CI-213666.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende Área com 4.633m² no 14 de 
Novembro, frente para a Rua Sou-
za Naves Sul, a 300m da Petrocon, 
ao lado da Metalúrgica Turmina, 
R$ 2.200,000,00. F: (45) 99155-
6699 CRECI J07222.  CI-213663.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende lote com 962m² (17,50x55) 
no Country, Rua Rio Grande do 
Norte, entre as Ruas 13 de Maio 
e Tiradentes. R$ 2.000.000,00. 
Aceita carros e parcelamento. F: 
(45) 99155-6699 CRECI J07222.  
CI-213665.

W. SERAFIM VENDE
Área industrial ou comercial de 
21.000m² por apenas R$ 180,00 
m². Informações (45)9 9922-7904 
Willian Serafim. CRECI 19806f  
CI-213643.

W. SERAFIM VENDE
Terreno no Alto Alegre, medindo 
13x40 totalizando 520m² acima 
do nível da rua por apenas R$ 
550.000,00. Informações (45)9 
9922-7904 Willian serafim Creci 
19806F  CI-213645.

W. SERAFIM VENDE
Imóvel comercial na região do Ato 
Alegre, terreno com área de 360m² 
e área construída de 300m² por 
apenas R$ 1.300.000,00. Infor-
mações (45)9 9922-7904 Willian 
serafim. Creci 19806F;  CI-213646.

W. SERAFIM VENDE
Terreno no condomínio Paysa-
ge Felicita, medindo 10x20 to-
talizando 200m², por apenas R$ 
340.000,00. Informações (45)9 
9922-7904 Willian serafim. Creci 
19806F;  CI-213647.

W. SERAFIM VENDE
Vende terreno no Bairro Siena 
medindo 10x20 plano com fren-
te sol nascente por apenas R$ 
235.000.00 Para maiores infor-
maçõe F:(45) 99922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-213654.

W. SERAFIM VENDE
Vende fazenda de 330 alq. prox. 
Cascavel com 70 alq. mec. com 
estrutura para pecuária pronta, 
sendo piquetes, barracões,reser-
vatórios de água, casas por apenas 
1.200 sacas de soja por alq. F: (45) 
99922-7904 Creci 19806f  CI-213658.

W. SERAFIM VENDE
Vende terreno com 200m² em con-
domínio fechado, localizado em 
Cascavel-PR, acesso pelo prolon-
gamento da avenida Barão do Rio 
Branco, próximo ao Ceasa, sendo 
uma das regiões que mais cresce, 
o condomínio conta com portaria, 
salão de festas, estacionamento 
para visitantes, cerca elétrica, li-
berado para construção, com vá-
rias casas já em andamento, ótima 
opção para investimento ou para 
construção de seu lar, com uma 
linda vista da cidade, por apenas 
R$ 220.000,00. F: (45) 99922-
7904 Willlian Serafim. CRECI 
19806f.  CI-213650.

W. SERAFIM VENDE
Vende chácara de 2 alq. sendo área 
de pastagem excelente para sua 
futura Casa de Campo por apenas 
R$ 700.000,00, aceita troca até 
60% do valor. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f.  
CI-213657.

W. SERAFIM VENDE
Chácara com 2 alq. sendo aprox. 
1,5 alq. mec. em Cascavel a aprox. 
3 km da BR 277, ótima localiza-
ção, com casa de alvenaria, casa 
de madeira, reserva de mata nati-
va, apenas R$ 800.000,00. Infor-
mações (45)9 9922-7904. Willian 
Serafim. CRECI 19806f  CI-213642.

W. SERAFIM VENDE
Vende chácara de 20.000m² prox. 
Carlos Gomes, sentido Rio da Paz, 
sem benfeitorias, com rio no fun-
do, sendo uma área plana mecani-
zada e com uma reserva de mata 
nativa por apenas R$ 950.000,00. 
F: (45) 99922-7904. Willian Sera-
fim CRECI 19806f  CI-213659.

W. SERAFIM VENDE
Vende fazenda de 50 alq. com 
aprox. 10 alq. mec. em Santa Te-
reza, bem localizada, por apenas 
45.000 sc de soja, podendo ser 
negociado, entrada mais 3 anos. F: 
(45)  99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-213653.

EMPREGO
Contrata-se Coordenador de 
vendas. Oportunidade para alto 
ganho,necessario carro próprio. 
A empressa fornece produtos, 
atuação com sacoleiras e repre-
sentantes. Interresados ligar para 
fone:(45)99978-5382 Falar com 
Claudete.  CI-213743.

TRANSVALE CONTRATA
Contrata-se Pessoas PCD´S. A 
Transvale - Transportes Rodo-
viários Vale do Piquiri informa a 
abertura de vagas de trabalho para 
pessoas com necessidades espe-
ciais, tanto para atividades admi-
nistrativas quanto para motoristas. 
Mais informações F: (45)3229-
8787 ou email: recrutamento@
transvale.com.br.  CI-213218.

Utilidade Pública
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Doe seu Imposto de 
Renda para o Hospital 
Pequeno Príncipe

Seu leão pode colorir a 
vida de muitas crianças

No Brasil, aappeennaass  22,,4433%%  do potencial de  ddooaaççããoo  ddee  IIRR  da população foi ddeessttiinnaaddoo 
para iinnssttiittuuiiççõõeess ffiillaannttrróóppiiccaass em 2024. Isso representa mais de  RR$$  1144  bbiillhhõõeess que 
poderiam impactar o cenário da saúde no país, mas não foram aproveitados. 

E vvooccêê, ao destinar sseeuu  IImmppoossttoo  ddee  RReennddaa  para os pprroojjeettooss do mmaaiioorr  hhoossppiittaall 
exclusivamente ppeeddiiááttrriiccoo do BBrraassiill, pode contribuir para mmuuddaarr essa rreeaalliiddaaddee, de 
forma ffáácciill e sem ccuussttooss. 

Ajude a ttrraannssffoorrmmaarr a vviiddaa de milhares de ccrriiaannççaass e 
aaddoolleesscceenntteess. 

Leia o QQRR  ccooddee ao lado ou acesse nosso ssiittee e veja como ddooaarr, 
diretamente na declaração, até 3300 ddee mmaaiioo. 

Contamos com vvooccêê! 

ATÉ

30/5

Apoio:

doepequenoprincipe.org.br
(41) 2108-3886            (41) 99962-4461
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